

Lunes 08 de Abril de 2013

TITULARES LOCALES

El Sal de Puebla

Dejan acéfalas 54% de las comisiones en Congreso

Un total de 20 de 37 Comisiones y Comités del Congreso del Estado, lo que representaba el 54 por ciento, quedaron acéfalos o sin quórum ante la salida de 18 legisladores, quienes el martes pasado solicitaron licencia indefinida para buscar candidaturas a ediles o regidores. (El Sol de Puebla)



Se suma la CROC a candidatura de Agüera Ibáñez

Sin comprometer un número determinado de votos a favor del aspirante a la Presidencia Municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, los dirigentes estatales de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), anunciaron públicamente su respaldo al candidato único priista a la alcaldía municipal. (Heraldo)



Anuncia el IEE limites de la veda

A partir del 5 de mayo, que inician las campañas, hasta el 8 julio queda prohibida la promoción gubernamental de los tres niveles de gobierno (municipal, estatal y federal) en todo el estado, sentenció la consejera del Instituto Estatal Electoral (IEE), Olga Lazcano Ponce. (Síntesis)



Buscan echar abajo la alianza morenovallista

La corriente Izquierda Democrática Nacional impugnó oficialmente la alianza del Partido de la Revolución Democrática con Acción Nacional, Compromiso por Puebla y Nueva Alianza, al considerar que incumplieron los procedimientos legales, además de que no es un acto avalado por el Consejo Nacional. (Intolerancia)



Emotivo adiós a Gali: "el hombre que construyó más obra en menos tiempo"

Ya en su calidad de simple ciudadano, luego de que se presentó su renuncia de la Secretaría de Infraestructura desde el viernes, ayer Antonio Gali acompañó al gobernador Rafael Moreno Valle a la inauguración del polideportivo de San Andrés Cholula. Los elogios a su trabajo, sin embargo, siguen igual pese a abandonar el gabinete morenovallista, pues el mandatario estatal afirmó que "estamos seguros que desde cualquier trinchera en la que pueda servir a nuestro estado lo hará con la misma dedicación y con la misma pasión que lo caracteriza". (Cambio)



Roberto Rivero a SSA y Cabalan Macari a la SI

Continúan los nombramientos en el gobierno estatal, esta vez el gobernador Rafael Moreno Valle presentó a José Cabalán Macari y Roberto Rivero Trewartha como los nuevos titulares de la Secretaría de Infraestructura (SI) y Salud (SSA), respectivamente. (Milenio digital)



80% del gabinete de RMV ha cambiado en dos años

El gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ha sido el más inestable de los últimos tiempos, en cuanto a permanencia de funcionarios de primer nivel, pues en apenas un tercio de su sexenio, sólo tres de los 14 titulares de secretarías o áreas a fines permanecen en sus cargos originales, ya que el resto ha salido de la administración morenovallista o, por causas de enroque, ocupa otro puesto. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Macari y Rivero, los nuevos ajustes en el gabinete de RMV

Como parte del reacomodo generado por la salida de funcionarios en busca de puestos de elección popular, este domingo se concretó el nombramiento de José Cabalán Macari Álvaro como secretario de Infraestructura, tras la renuncia de Antonio Gali Fayad, quien pretende la candidatura por Acción Nacional a la alcaldía de la capital poblana. (e-consulta)



Lunes 08 de Abril de 2013



Define Agüera cómo enfrentará los retos y resolverá los rezagos de Puebla

Durante la entrega de la constancia de mayoría que lo avala de manera oficial como precandidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez presentó sus lineamientos conceptuales elaborados a partir de su preparación profesional y experiencia, de cómo mira el futuro de la ciudad y bajo qué conceptos, principios y filosofía abordará los retos y resolverá los rezagos. (Periódico digital)



La Feria de Puebla garantiza espectáculos de calidad: RMV

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, presentó la Feria de Puebla en su edición 2013 y garantizó que los poblanos contarán con espectáculos de primer nivel para que las familias tanto de Puebla como de otros estados de la República puedan gozar de una convivencia sana a partir del 12 de abril y hasta el 12 de mayo. (Contraparte)



Cabalán Macari sustituve a Tony Gali en la Secretaría de Infraestructura

El gobernador Rafael Moreno Valle nombró a José Cabalán Macari Álvaro como secretario de Infraestructura en sustitución de Tony Gali Fayad, quien presentó su renuncia para convertirse en el candidato de la alianza Puebla Unidad por la alcaldía de Puebla. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Penetra narco hasta Texas

Según el Departamento de Seguridad de Texas, la amenaza de seguridad número uno que enfrenta ese estado es la expansión de los cárteles mexicanos. (Reforma)



Van más candados a deudas estatales

EL UNIVERSAL El dictamen sobre la ley que regulará el endeudamiento de estados y municipios propone que el Senado y la Secretaría de Hacienda compartan responsabilidades, junto con los congresos estatales, y sean el filtro de las futuras contrataciones de créditos. (El Universal)



Crea magisterios disidente APPO en Guerrero

El magisterio disidente en Guerrero decidió comenzar una nueva fase de organización que a partir del miércoles aglutinará a más grupos sociales: se llamará Movimiento Popular de Guerrero y ya recibió el respaldo de la Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias (CRAC). (Milenio digital)



Mueren 7 empleados en planta de la cervecera Modelo

Hasta ocho horas se tardaron los ejecutivos de la cervecería Grupo Modelo en informar a algunos de los familiares que dentro de sus instalaciones habían muerto siete trabajadores durante las primeras horas de ayer. (La Jornada)

Crean la CETEG y grupos de autodefensa el Movimiento Popular de Guerrero

EL ECONOMISTA El vocero de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), Minervino Morán, dio a conocer una serie de movilizaciones de este gremio, entre las que se incluye una mega marcha el próximo miércoles 10 de abril, en Chilpancingo, así como el cambio de nombre de esta coordinadora por el de "Movimiento Popular de Guerrero". (El Economista Digital)



El 16 o el 18 de abril, el Senado iniciará dictamen de Ley Telecom

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales del Senado, el priista Raúl Cervantes, dijo ayer que la minuta de la reforma en materia de telecomunicaciones previsiblemente será dictaminada en unas dos semanas, con el fin de que -en caso de experimentar modificaciones— pueda regresar a San Lázaro y ser desahogada antes de que termine el presente periodo de sesiones, el 30 de abril. (Crónica Digital)



Lunes 08 de Abril de 2013



Regresan hoy a clases en Oaxaca; autodefensas y CETEG marcharán en Guerrero Más de 70 mil trabajadores de la educación en Oaxaca retornarán hoy a las aulas, por determinación de la Asamblea Estatal de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), la cual determinó que no existen condiciones para ir a un paro indefinido de labores. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

• Reubicación de ambulantes, primera tarea de Alcántara como secretario de Gobernación

Eduardo Alcántara Montiel fue nombrado por el alcalde Eduardo Rivera Pérez como secretario de Gobernación municipal, quien para esta semana tendrá que resolver la reubicación de 500 ambulantes que solicitaron instalarse en la zona cívica de Los Fuertes con motivo de la tradicional Feria de Puebla y próximamente también de otro tanto igual o mayor de quienes desearán vender el día del Desfile del 5 de Mayo. El edil además de ascender a Alcántara Montiel, que se venía desempeñando como director de Atención Vecinal y Comunitaria de la misma dependencia, nombró en su lugar a Jesús Duque Visconti así como a Juan Francisco Dávila Mora, como director de Desarrollo Político. (Belén Cancino, digital)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2940253.htm

Sintesis

SINTESIS

Nombra ERP a Alcántara titular de Segob

Ante la renuncia del exsecretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, para participar en el proceso electoral, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, tomó protesta a Eduardo Alcántara Montiel como nuevo titular del área. De igual manera, nombró a Jesús Duque Visconti y Juan Francisco Dávila Mora, como Director de Atención Vecinal y Comunitaria y Director de Desarrollo Político respectivamente. Lo anterior, con base a las facultades que le confieren los artículos 105 fracciones I y XV de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, 78 fracción I y 91 fracción LVI de la Ley Orgánica Municipal y 2076 fracción IX del Código Reglamentario Municipal. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

"tolerancia

INTOLERANCIA

• Eduardo Rivera nombra a Eduardo Alcántara en Segob

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, con base en las facultades que le confieren los artículos 105 fracciones I y XV de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, 78 fracción I y 91 fracción LVI de la Ley Orgánica Municipal y 2076 fracción IX del Código Reglamentario Municipal, designó a Eduardo Alcántara Montiel como secretario de Gobernación. Eduardo Alcántara Montiel tiene estudios de licenciatura en Administración Pública por la Universidad Autónoma de Puebla, ha desempeñado cargos públicos donde destacan haber sido diputado suplente y posteriormente propietario en la LIV Legislatura del Congreso del estado de Puebla, regidor del ayuntamiento de Puebla durante el periodo 2002-2005, asesor de regidores del Partido Acción Nacional en las administraciones 2005-2008 y 2008-2011. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107745

LA JORNADA DE ORIENTE

Renuncian nueve funcionarios más al ayuntamiento

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, designó a Eduardo Alcántara Montiel como titular de la



Lunes 08 de Abril de 2013

Secretaría de Gobernación, en sustitución de Pablo Montiel Solana quien participaría en las próximas elecciones del 7 de julio como candidato a diputado local por la coalición Puebla Unida. El pasado viernes el gobierno local informó que nueve funcionarios, encabezados por Montiel Solana, renunciaron a sus cargos. Las dimisiones ocurrieron exactamente a 90 días naturales de los comicios locales, en los que intervendrán los ahora ex trabajadores de confianza de la administración de Eduardo Rivera Pérez. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/renuncian-nueve--funcionarios-mas--al-ayuntamiento_id_22677.html



PUEBLA ON LINE

• Eduardo Alcántara, nuevo secretario de Gobernación municipal de Puebla

El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez con base en las facultades que le confieren los artículos 105 fracciones I y XV de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, 78 fracción I y 91 fracción LVI de la Ley Orgánica Municipal y 2076 fracción IX del Código Reglamentario Municipal, designó a Eduardo Alcántara Montiel como Secretario de Gobernación. Eduardo Alcántara Montiel tiene estudios de licenciatura en Administración Pública por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, ha desempeñado cargos públicos donde destacan haber sido Diputado Suplente y posteriormente Propietario en la LIV Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla, Regidor del H. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38489:eduardo-alc%C3%A1ntara-montiel-nuevo-secretario-de-gobernaci%C3%B3n-municipal&Itemid=125



NG PUEBLA

Eduardo Alcántara, secretario de Gobernación Municipal

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez designó a Eduardo Alcántara Montiel como Secretario de Gobernación. Eduardo Alcántara Montiel tiene estudios de licenciatura en Administración Pública por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, ha desempeñado cargos públicos donde destacan haber sido Diputado Suplente y posteriormente Propietario en la LIV Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla, Regidor del H. Ayuntamiento de Puebla durante el periodo 2002-2005, Asesor de Regidores del Partido Acción Nacional en las administraciones 2005-2008 y 2008-2011, así como Asesor de los Ayuntamientos de Zacatlán y Ahuacatlán. (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/53189eduardo-alcántara-secretario-de-gobernación-municipal#.UWJ_UJYfbQw

INFORMACIÓN DEL GABINETE



HERALDO

Comuna justifica retraso de reconstrucción del mercado 5 de Mayo

Tras cinco meses de retraso, la reconstrucción de un ala del mercado 5 de Mayo podría concluir a finales de este mes, indicó el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien señaló que la dilatación se debe a complicaciones con la introducción de las líneas de servicios básicos. En entrevista, el funcionario municipal señaló que han tenido "un poco de retraso" ocasionado por la dificultad para reincorporar los servicios de energía eléctrica, drenaje y agua potable; sin embargo, es importante recordar que la obra debió concluir en octubre, ya que las autoridades se habían comprometido a que las reparaciones sólo tardarían dos meses. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/ciudad/comuna-justifica-retraso-de-reconstruccion-del-mercado-5-de-mayo

HERALDO

• Licencias paralizan funcionamiento en 6 de 18 comisiones

Con las licencias por 30 días que solicitaron siete regidores del ayuntamiento de Puebla, el proceso electoral paralizará el funcionamiento de seis de las 18 comisiones del Cabildo por falta de titulares, además de los



Lunes 08 de Abril de 2013

cambios en por lo menos en cuatro dependencias municipales, por la renuncia de funcionarios. Las licencias de los priístas Julio César Sánchez Juárez, Sandra Montalvo Domínguez y Octavio Castilla Kuri, los perredistas David Méndez Márquez y Arturo Loyola; el panista Pedro Gutiérrez Varela y el aliancista Roberto Villarreal Baylón se hicieron efectivas a partir del sábado, pese a que fueron autorizadas desde la última semana de marzo, y provocaron que algunas comisiones se queden sin sus titulares. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/ciudad/licencias-paralizan-funcionamiento-en-6-de-18-comisiones



INTOLERANCIA

• Incrementa ayuntamiento 50 % más en captación de recursos

Las investigaciones sobre un presunto desvío de recursos dentro del Mercado de Sabores, por los cobros realizados durante el primer semestre de 2012 por el servicio interno del servicio de baños públicos, siguen su proceso ante la Contraloría municipal. A cuatro meses de que José Antonio Montiel González tomara el cargo, precisó que, de acuerdo con el balance de la recaudación económica por el cobro de este servicio, se incrementó 50 por ciento más de lo que su antecesor, Miguel Aiyón Villegas, declaraba como ingresos. Mientras por mes se calcula que ingresaban hasta 100 mil pesos, la anterior administración de este espacio sólo reportaba 20 mil pesos, es decir, que había faltantes de hasta 80 mil pesos. (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107743

INTOLERANCIA

• Alcaldía mantendrá ejecución de obra durante veda electoral

Pese a la "veda" electoral que iniciará el 5 de mayo, el ayuntamiento de Puebla no "frenará" los trabajos de obra pública en todo el municipio de Puebla, sobre todo de aquellas acciones que se encuentran en proceso de ejecución para su posterior entrega a los ciudadanos beneficiados. Lo que sí se hará —como en cada proceso electoral— es que se evitará la difusión de las obras como lo establece la Ley Electoral, para evitar que se utilicen con fines políticos estas acciones de gobierno. En entrevista, el Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, explicó que tienen pensado inaugurar alrededor de 60 obras, entre pavimentaciones, arreglos de las presidencias de las juntas auxiliares, drenajes, atención de escuelas y el embellecimiento de la imagen urbana del Centro Histórico. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107746



RETO DIARIO

• Se realiza el Bicitour en Puebla, capital

En el marco de la Gran Vía Recorre Puebla este domingo se realizó en el Centro Histórico el Bicitour, en donde turistas foráneos y locales tuvieron la alternativa de conocer el patrimonio cultural de la ciudad y al mismo tiempo realizar una actividad física. Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo, apuntó que alrededor de 50 personas pudieron disfrutar del recorrido gratuito que realizan de manera conjunta la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo y el Instituto Municipal del Deporte, "el Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez nos ha señalado que nadie cuida lo que no conoce, por lo que de esta manera sabemos que los poblanos podrán conocer y cuidar manera eficiente y divertida su ciudad". (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44038&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-realiza-el-Bicitour-en-Puebla,-capital



NG PUEBLA

Autoridades al margen del conflicto en La Herradura

La Secretaría Gobernación Municipal se mantendrá al margen de los conflictos que se den entre vendedores de la zona de "La Herradura" de la Central de Abasto Puebla y comerciante informales, expresó Eduardo Alcántara Montiel, titular de la dependencia. Y es que es preciso recordar que el pasado viernes se presentó un enfrentamiento entre los dos por un desalojo que hicieron los bodegueros a los ambulantes, el cual dejó como



Lunes 08 de Abril de 2013

saldo dos lesionados. Pese a que el gobierno municipal encabezado por Eduardo Rivera Pérez, ha tenido presencia en el recinto, con la pavimentación de algunas calles; el funcionario municipal dijo que no podrán intervenir toda vez que esta zona no está municipalizada, es decir, entregada al municipio para otorgarle los servicios. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/53216autoridades-al-margen-del-conflicto-en-la-herradura#.UWJ9aZYfbQw

NG PUEBLA

· Vincula el ayuntamiento a mujeres con empresas

El Ayuntamiento de Puebla, a través del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), llevó a cabo en el zócalo de la ciudad la Expo Emprende Mujer, con el objetivo de propiciar un acercamiento entre empresas y mujeres poblanas. Cecilia Espino González, directora del IMM, señaló que las empresas participantes cuentan con amplio prestigio y están comprometidas con el empoderamiento de la mujer. "La falta de autonomía económica es un problema grave que acentúa la condición de vulnerabilidad de las mujeres, sobre todo de quienes se encuentran en situaciones desfavorables". Durante la expo se dieron cita 25 empresas de diversos giros entre las que se encontraban Cardy, Organogold, Sessanta, Jafra, Betterware, Frederick, Avon, Vicky Form, Tupperware, Andrea, Natura y Lola Intimates. (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/53213vincula-el-ayuntamiento-mujeres-con-empresas#.UWJ91JYfbQw

NG PUEBLA

Sanciones más severas a padres incumplidos

A mediados de este año 2013, el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) presentará una iniciativa del ley al Congreso del Estado para que se apliquen sanciones más severas a los padres que no cumplan con su pensión alimenticia, adelantó, Cecilia Espino González, directora de la institución. Y es que dijo que de 10 mujeres que acuden diariamente al instituto en busca de asesoría jurídica, 5 corresponden a casos del tema de pensión alimenticia por padres irresponsables, los cuales son turnados a las dependencias correspondientes, en este caso a los Juzgados Calificadores o al Ministerio Público (MP) para que se les dé una resolución. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/53206sanciones-más-severas-padres-incumplidos#.UWJ-jpYfbQw

NG PUEBLA

Reubicación de informales, primera acción de Alcántara

El recién nombrado secretario de Gobernación Municipal, Eduardo Alcántara Montiel, manifestó que su primer labor importante será trabajar coordinadamente con el gobierno del estado, para determinar la reubicación de comerciantes informales que normalmente participan en la tradicional Feria de Puebla 2013 y posteriormente el Desfile 5 de Mayo. Y es que alrededor del 500 ambulantes solicitaron al gobierno municipal un espacio para instalarse cerca de la zona cívica de los Fuertes de Loreto y Guadalupe con motivo de la feria anual que se celebra en la capital poblana, además de estar presentes durante el desfile, sin embargo, el ahora titular de la dependencia dijo que estarán atenidos a lo que disponga el ejecutivo. (Evangelina Rosales Gasca) http://www.ngpuebla.com/puebla/53205reubicación-de-informales-primera-acción-de-alcántara#.UWJ-15YfbOw

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL SOL DE PUEBLA

Anuncia Feria de Puebla 2013

La tradicional Feria de Puebla se desarrollará del 12 de abril al 12 de mayo, cuyo costo de entrada será de 20 pesos para adultos y 10 pesos para niños son modificar los precios del 2012. La edición de este año albergará 393 stands en el interior del recinto, 30 locales exteriores en la zona de juegos mecánicos, 54 locales de comida, cuatro cafés, cinco restaurantes, cuatro vales. En este sentido el director de la Feria de Puebla 2013, Fabián Obregón informó que el año pasado se recibiendo a más de un millón de visitantes, cifra que se espera superar en esta edición en eventos como el show sobre hielo, foro artístico, corridas de toros. (Pilar Pérez, digital) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2940280.htm





Lunes 08 de Abril de 2013

MILENIO

• Incorporan a la Feria un espectáculo aéreo

Del 12 de abril al 12 de mayo se llevará a cabo la tradicional Feria de Puebla 2013 que en esta edición contará con el nuevo espectáculo aéreo y de hielo "Ensueño", así como el foro artístico en la explanada Plaza Victoria, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle. Asimismo, señaló que las tarifas de la Feria se mantendrán al mismo precio que el año anterior, es decir 10 pesos para los niños y tercera edad y 20 pesos para adultos. En rueda de prensa, el mandatario confió que la edición de este año supere la afluencia del 2012, toda vez que alcanzó más de un millón de personas que visitaron el recinto cerca de un mes. (Elvia García, digital) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97fcfc2a1f45995a52ae944



E-CONSULTA

Arma el gobierno de Puebla 1,231 proyectos de obra para 2013

Una cartera de mil 231 proyectos de construcción, reconstrucción y equipamiento elaboró el gobierno estatal para el 2013, 60 por ciento de los cuales se concentra en la Secretaría de Educación Pública (SEP), la Secretaría de Infraestructura (SI) y la Comisión Estatal del Agua y Saneamiento de Puebla (Ceaspue). De acuerdo con el reporte de la Dirección de Seguimiento a la Inversión, de la Secretaría de Finanzas, el gobierno del estado planea 182 acciones conjuntas con los gobiernos municipales, 108 proyectos para la Secretaría de Salud, 46 más para la Secretaría de Desarrollo Social y 22 para la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial. (Jaime Zambrano)

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/arma-el-gobierno-de-puebla-1231-proyectos-de-obra-para-2013

E-CONSULTA

Director de la Feria defiende entrega de espacios comerciales

La renta de espacios comerciales en la Feria de Puebla se hizo de manera adecuada, aseguró el director de la Feria de Puebla, Fabián Obregón Torres, en respuesta a las acusaciones de opacidad en el proceso. Explicó que cuando se abrieron las convocatorias para la renta de los locales, ésta fue publicada en un diario local, pero que fue tal la respuesta que los espacios se agotaron rápidamente. Cada espacio comercial tiene un costo de 28 a 30 mil pesos y se repartieron 490 locales para venta de productos, puestos de comida rápida, cafeterías e incluso bares dentro del Centro Expositor. Este año la feria iniciará el 12 de abril y terminará el 13 de mayo, y se mantendrá la tarifa de entrada en 20 pesos. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/director-de-la-feria-defiende-entrega-de-espacios-comerciales



PERIODICO DIGITAL

• La XV Convención Nacional de Canacine se realizará en Puebla

El titular de la Secretaría General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, dio a conocer que la Cámara Nacional de la Industria Cinematográfica y del Videograma (Canacine) realizará su XV Convención Nacional los días 10 y 11 de abril de 2013, en la ciudad de Puebla, misma que será inaugurada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. "Este gremio empresarial aglutina a los distintos sectores de la industria de este género en México" explicó Maldonado Venegas. Agregó que durante este encuentro "se llevará a cabo la premier de la película Cinco de Mayo: La Batalla, de Rafael Lara, lo cual es muy grato informarle a los ciudadanos", además de conferencias, foros y mesas sobre la industria. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/la xv convencion nacional de canacine #.UWJIZ5YfbQw

PERIODICO DIGITAL

• Presentan la Feria de Puebla 2013

El director de la Feria de Puebla 2013, Fabián Obregón, presentó el programa que efectuarán del 12 de abril al 12 de mayo en



Lunes 08 de Abril de 2013

las 12 hectáreas del Centro Expositor. El funcionario destacó el incremento de la oferta musical de canto, danza y actividades artísticas, así como los carteles de la fiesta brava que tendrá esta nueva edición de la Feria de Puebla que traerá al maestro del rejoneo, Pablo Hermoso de Mendoza y a los toreros, Julián López "El Juli", así como a "El Pana", matador tlaxcalteca. "De igual manera se abren nuevos espacios, un nuevo espacio artístico del foro explanada de La Victoria, con esto se incrementa la oferta musical de danza, canto y buen humor para los asistentes, igualmente se hace un reconocimiento para el talento de los poblanos, de esta manera logramos la participación de instituciones educativas de diversos niveles", dijo. (Leonardo Torixa) http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan la feria de puebla 2013#.UWJnbZYfbQw



CONTRAPARTE INFORMATIVA

La Feria de Puebla garantiza espectáculos de calidad: RMV

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, presentó la Feria de Puebla en su edición 2013 y garantizó que los poblanos contarán con espectáculos de primer nivel para que las familias tanto de Puebla como de otros estados de la República puedan gozar de una convivencia sana a partir del 12 de abril y hasta el 12 de mayo. Por su parte, el director de la Feria de Puebla, Fabián Obregón Torres, anunció que los costos no incrementarán para apoyar a los visitantes y recordó que con el boleto de entrada se podrán disfrutar de espectáculos de talla internacional como el show Illusion on Ice "Dreams and Fire" en el cual más de 20 patinadores de Estados Unidos, Canadá y Europa interpretarán diferentes actos. Adicionalmente, los asistentes podrán disfrutar del nuevo espectáculo "Ensueño" el cual presenta un show inédito de acróbatas aéreos. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias Contraparteinformativa/50443



PUEBLA ON LINE

Feria de Puebla 2013, del 12 de abril al 12 de mayo

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, presentó la Feria de Puebla en su edición 2013 y garantizó que los poblanos contarán con espectáculos de primer nivel para que las familias tanto de Puebla como de otros estados de la República puedan gozar de una convivencia sana a partir del 12 de abril y hasta el 12 de mayo. Por su parte, el director de la Feria de Puebla, Fabián Obregón Torres, anunció que los costos no incrementarán para apoyar a los visitantes y recordó que con el boleto de entrada se podrán disfrutar de espectáculos de talla internacional como el show Illusion on Ice "Dreams and Fire" en el cual más de 20 patinadores de Estados Unidos, Canadá y Europa interpretarán diferentes actos. Adicionalmente, los asistentes podrán disfrutar del nuevo espectáculo "Ensueño" el cual presenta un show inédito de acróbatas aéreos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38488:feria-de-puebla-2013-del-12-de-abril-al-12-de-mayo&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

Sistema RUTA de Puebla inicia operación total con diez rutas alimentadoras

A partir del próximo lunes 8 de abril, el Primer Eje Troncal de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), quedará integrado en su totalidad con 119 unidades, ya que entrarán en operaciones las 10 rutas Alimentadoras. En este contexto, 216 unidades de las rutas 36, 32, 32 A, Lusac, Ocoyucan y Tlaxcalancingo serán sustituidas por las 119 unidades que conforman el Sistema RUTA, integrado por la troncal y las Alimentadoras. Cabe destacar que las 10 Alimentadoras están diseñadas en base a los derroteros de las seis rutas señaladas. Por lo anterior, con el objetivo de que los usuarios se adapten al funcionamiento de las Alimentadoras, de manera temporal habrá tarjetas precargadas dentro de las unidades, las cuales podrán ser adquiridas pagando solo el pasaje de 6.00 pesos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38491:sistema-ruta-de-puebla-inicia-operaci%C3%B3n-total-con-diez-rutas-alimentadoras&Itemid=126



RETO DIARIO

La Feria de Puebla garantiza espectáculos de calidad: RMV

En Puebla estamos comprometidos con el impulso a la cultura y la sana diversión de las familias. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, presentó la Feria de Puebla en su edición 2013 y garantizó que los poblanos



Lunes 08 de Abril de 2013

contarán con espectáculos de primer nivel para que las familias tanto de Puebla como de otros estados de la República puedan gozar de una convivencia sana a partir del 12 de abril y hasta el 12 de mayo. Por su parte, el director de la Feria de Puebla, Fabián Obregón Torres, anunció que los costos no incrementarán para apoyar a los visitantes y recordó que con el boleto de entrada se podrán disfrutar de espectáculos de talla internacional como el show Illusion on Ice "Dreams and Fire" (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44041&-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-Feria-de-Puebla-garantiza-espectaculos-de-calidad:-RMV



NG PUEBLA

Poblanos piden que regrese desfile a ruta original

Poblanos acreditan que el recorrido del desfile 5 de Mayo regrese a su ruta original, es decir, sobre el bulevar que lleva por nombre esta fecha, pues la mayoría coincidieron en que el que se realizó el año pasado fue un total fracaso por la limitada capacidad que tuvo para que los ciudadanos pudieran disfrutarlo. En un sondeo realizado por esta casa editorial, se detectó que gran parte de los ciudadanos consideraron una mejor opción hacer el trayecto tradicional, pues habría posibilidad de que más personas apreciaran el espectáculo de carros alegóricos, bandas de música, vehículos militares y más, con mayor amplitud. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/53218poblanos-piden-que-regrese-desfile-ruta-original#.UWJ8JZYfbQw

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La obesidad de niños en Puebla se dispara en un 40%.
- El próximo viernes comienza la Feria de Puebla va a haber un show sobre hielo que se llama ilusión on ice no habrá incremento en el costo es lo que dice el Gobernador Rafael Moreno Valle.
- Corporaciones Estatales y Municipales inician trabajos de manera conjunta la policía del Estado y de Municipios.
- Eduardo Alcántara Montiel es el nuevo Secretario de Gobernación Municipal.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Tránsito esta anunciando un operativo para agilizar la circulación en el regreso a clases.
- Habitantes de Santa Cruz Buena Vista denuncian la desaparición de tres menores de edad en las últimas semanas.
- El secretario de gobernación municipal dijo que desconoce si van a dar permiso por cierto el mismísimo Eduardo Alcántara, llegó a sustituir a Pablo Montiel, quien también esta buscando prender su veladora.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En cuanto al ayuntamiento de Puebla, en gobernación, Eduardo Rivera, le toma protesta a Eduardo Alcántara Montiel atención vecinal dice el presidente municipal, queda Jesús Duque Visconti y en Desarrollo Político Juan Francisco David Mora.
- Cabalan Macari es el nuevo secretario de Infraestructura, dice que esta en espera del proyecto para la segunda línea de RUTA, todavía la ST de Bernardo Huerta no entrega el proyecto.
- Se confirma la feria de Puebla del 12 a abril al 12 de mayo, casino, palenque corridas, espectáculos sobre hielo, foro artístico, transporte gratis del estadio para allá y de los diferentes estacionamientos hasta la



Lunes 08 de Abril de 2013

feria.

• ExpoMujer hubo 25 empresas ofreciendo empleo por catálogo y ventas por catalogo a las mujeres, se hizo en el zócalo.



Enrique Montero Ponce Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 fM

- Inicio el operativo de transito vehicular desde las 5 horas por el regreso a clases.
- Eduardo Alcántara es el nuevo Secretario de Gobernación Municipal.
- Define Agüera Ibáñez como enfrentara los retos y resolverá los rezagos en la Ciudad de Puebla.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- A partir de las 5 de la mañana de este lunes la dirección de vialidad del Municipio de Puebla desarrollará el operativo "Regreso a clases", informó el Secretario de Seguridad Pública municipal, Amadeo Lara Terrón.
- El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez nombró a Eduardo Alcántara Montiel como nuevo secretario de Gobernación, tras la renuncia de Pablo Montiel Solana para contender por una candidatura para diputado local por el PAN.



Patricia Estrada Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

• Hay operativo por parte de la Secretaria de seguridad y Transito Municipal en 41 instituciones educativas



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Del 12 de abril al 12 de mayo, se llevará a cabo la Feria de Puebla 2013. En apoyo a la economía familiar, el costo de entrada se mantiene de 20 pesos adultos y 10 niños.
- Terminaron las vacaciones de Semana Santa y abarrotada lució la autopista México-Puebla. Miles de vacacionistas aprovecharon los últimos momentos para disfrutar en familia.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO



EL SOL DE PUEBLA

Inaugura RMV Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, encabezó la inauguración del centro de actividad física y bienestar de Puebla Proyecto Integral Llave en mano ubicado en el municipio de San Andrés Cholula y que tuvo una inversión de 89 millones 877 mil pesos. Expresó que este tipo de obras en beneficio del deporte, permitirán alejar a los jóvenes de la violencia y otros esquema delictivos como el narcomenudeo que se traduce en robo a casa habitación, de modo que afirmó que es necesario alejar a este sector de la población de la drogas (Pilar Pérez, digital)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2940281.htm

EL SOL DE PUEBLA

Impugna IDN alianza del PRD con el PAN

La corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) promovió una impugnación en contra de la aprobación de la



Lunes 08 de Abril de 2013

alianza del PRD con el PAN, PANAL y PCPP debido a que fue inscrita ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) sin el aval del Consejo Político Nacional del Sol Azteca, además de que carece del 60 por ciento de los votos por parte de los integrantes de la Comisión Política Nacional del Sol Azteca. Pablo Herrera Romero, coordinador Jurídico de IDN, informó que el procedimiento se promovió el viernes pasado ante la Comisión Política Nacional, la cual, la turnará a la Comisión de Garantías. (Efraín Núñez, digital)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2940273.htm



HERALDO

IEE vigilará que partidos cumplan con cuotas de género: Olga Lazcano

Todos los partidos políticos deben de cumplir con el registro del 30 por ciento del total de las candidaturas que tendrán para la elección este 7 de julio, que correspondan a mujeres, recordó la consejera del Instituto Electoral del Estado (IEE), Olga Lazcano Ponce, luego de reiterar que la coalición o partido político que no cumpla con esta cuota de género será sancionado. Y es que tras las quejas de algunas aspirantes del PRI y del PAN en torno a que sus partidos políticos no cumplirán con la cuota de género para la elección de presidentes municipales y diputaciones la consejera reiteró que el IEE vigilará que los institutos políticos que participen en la elección cumplan con esta cuota. (Ricardo Carmona)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/politica/iee-vigilara-que-partidos-cumplan-con-cuotas-degenero-olga-lazcano

HERALDO

SETEP negociará con el PRI 36 candidaturas

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), está exigiendo 36 candidaturas para maestros, seis a diputados locales y 30 a alcaldes. Esto a través del grupo político 10 de Abril, el cual milita en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), considerando Aubdón Calderón Jiménez, líder setepista que tienen fuerza en la parte sur del Estado. Garantizó, que con estas candidaturas, este sindicato magisterial independiente, augura un triunfo seguro de sus candidatos a dichos cargos de elección popular. Por su parte, el presidente del Grupo 10 de Octubre, Armando García Avendaño, remarcó que tienen presencia en los 26 distritos locales electorales de la entidad. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/politica/setep-negociara-con-el-pri-36-candidaturas

HERALDO

Corriente perredista impugna registro de Puebla Unida

Bajo el argumento de que la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), firmó sin el aval de todos los militante perredista la Coalición Puebla Unida, la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) impugnó ante la Comisión de Garantías y Vigilancias del comité Ejecutivo Nacional, la suma de este partido de izquierda con el Acción Nacional, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. En rueda de medios, el abogado de IDN, Pablo Herrera Romero, explicó que el Consejo Político Nacional del PRD a nivel nacional necesitaba de nueve votos para permitir que en Puebla este instituto político se sumara a la coalición Puebla Unida. (Ricardo Carmona) http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/politica/corriente-perredista-impugna-registro-de-puebla-unida

HERALDO

Álvaro Alatriste continúa inhabilitado: Riestra Piña

El ex presidente municipal de Tehuacán y aspirante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a repetir esta posición, Álvaro Alatriste Hidalgo, sí está inhabilitado por la Auditoría Superior del Estado (ASE), afirmó el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso Local, Mario Riestra Piña. De esta forma, desmintió al delegado en Puebla del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Fernando Moreno Peña, quien hace unos días defendió al ex presidente municipal de Tehuacán y posible candidato del tricolor, el cual afirmó que la inhabilitación concluyó en Noviembre de 2012. (Ricardo Carmona)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/politica/alvaro-alatriste-continua-inhabilitado-riestra-pina

Sintesis



Lunes 08 de Abril de 2013

SINTESIS

• Solicita licencia Miguel Ángel Huepa

Miguel Ángel Huepa Pérez pidió licencia para ausentarse de la presidencia municipal de San Andrés Cholula para contender por la diputación local del distrito VIII por el PAN, pero advirtió que de perder regresaría al cargo por el cual fue electo por tres años. En entrevista, aseguró que fue el blanquiazul quien le propuso buscar este cargo de elección debido a los niveles de aceptación que arrojaron algunas encuestas del partido; sin embargo, dijo, está consciente de que tal decisión puede no gustar a una parte de la población. En su lugar se quedará el regidor de Gobernación, Jesús Romero Toxqui, como edil interino, ya que su suplente, Andrés Coyótl, rechazó asumir el cargo. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

• Desea Gali Fayad convertirse en candidato de unidad

Antonio Gali Fayad, aspirante a la presidencia municipal de Puebla, dijo que desea ganar la simpatía de la base panista y la de otros partidos políticos que podrían integrar la denominada coalición Puebla Unida para convertirse en el candidato de unidad. Al asistir a una gira de trabajo con el gobernador Rafael Moreno Valle al municipio de San Andrés Cholula, el ex secretario de Infraestructura dijo que el primer paso es inscribirse en el proceso interno de su partido, el PAN, por lo que permanece en espera de la publicación de la convocatoria para los aspirantes. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

Feria de Puebla garantiza espectáculos de calidad: RMV

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, presentó la Feria de Puebla en su edición 2013 y garantizó que los poblanos contarán con espectáculos de primer nivel para que las familias tanto de Puebla como de otros estados de la república puedan gozar de una convivencia sana a partir del 12 de abril y hasta el 12 de mayo. Por su parte, el director de la Feria de Puebla, Fabián Obregón Torres, anunció que los costos no incrementarán para apoyar a los visitantes y recordó que con el boleto de entrada se podrán disfrutar de espectáculos de talla internacional como el show Illusion on Ice 'Dreams and Fire' en el cual más de 20 patinadores de Estados Unidos, Canadá y Europa interpretarán diferentes actos. Adicionalmente, los asistentes podrán disfrutar del nuevo espectáculo ?Ensueño? el cual presenta un show inédito de acróbatas aéreos. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

Permanecer en los cargos es lo ideal: Arzobispo

El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, reprobó la desbandada en el Congreso local, toda vez que consideró que los diputados deberían perdurar en su periodo legislativo, que les confiere la ciudadanía. En rueda de prensa dominical, el prelado de la Arquidiócesis poblana comentó que serán los ciudadanos quienes decidan si aceptan a estos legisladores como futuras autoridades o bien, los castigan en las elecciones. Ante la solicitud de casi una veintena de licencias en la LVIII Legislatura, monseñor dijo que lo ideal es permanecer en los cargos mientras éstos duren, aunque es decisión de los políticos y sus partidos el buscar otras opciones. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

Regresan más de un millón estudiantes a clases

Este día "arranca" la última etapa del ciclo escolar 2012-2013, con el regreso de más de un millón 800 mil estudiantes de los niveles básicos y medio superior, y que considera 56 días de actividades escolares, lo que incluye las suspensiones oficiales de actividades de los días 1, 6 y 15 de mayo, además de la Semana Nacional de Evaluación. Asimismo, además del Examen Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE), el sistema escolar poblano entra en una etapa de consolidación de logros y de avances en las escuelas públicas poblanas. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107742



Lunes 08 de Abril de 2013

INTOLERANCIA

• Buscan echar abajo la alianza morenovallista

La corriente Izquierda Democrática Nacional impugnó oficialmente la alianza del Partido de la Revolución Democrática con Acción Nacional, Compromiso por Puebla y Nueva Alianza, al considerar que incumplieron los procedimientos legales, además de que no es un acto avalado por el Consejo Nacional. En conferencia de prensa, el representante legal de IDN, Pablo Herrera Romero, expresó que el documento se presentó ante las instancias nacionales y éstas deberán responder a tiempo, por lo que en caso de que no quieran respaldar la propuesta recurrirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (Francisco Sánchez) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107740

INTOLERANCIA

Condiciona Provnamac a la Sedesol entrega de apoyos

La presunta empresa defraudadora Provnamac condicionó a la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) federal la entrega de los materiales a campesinos, sólo si le daba otros contratos en los que se viera beneficiado, lo que fue rechazado. De esta manera, dicha empresa —de origen hidalguense— trató de negociar con autoridades de la dependencia, luego de que no ha entregado material de construcción a 342 familias de escasos recursos. Asimismo, la Sedesol federal desmintió a la exdelegada Myriam Arabian, quien aseguró que aún no se consumaba un fraude al señalar que está a punto de interponer una denuncia penal contra la empresa. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107739

CMBIO

CAMBIO

Emotivo adiós a Gali: "el hombre que construyó más obra en menos tiempo"

Ya en su calidad de simple ciudadano, luego de que se presentó su renuncia de la Secretaría de Infraestructura desde el viernes, ayer Antonio Gali acompañó al gobernador Rafael Moreno Valle a la inauguración del polideportivo de San Andrés Cholula. Los elogios a su trabajo, sin embargo, siguen igual pese a abandonar el gabinete morenovallista, pues el mandatario estatal afirmó que "estamos seguros que desde cualquier trinchera en la que pueda servir a nuestro estado lo hará con la misma dedicación y con la misma pasión que lo caracteriza". (Zyanya Coral Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7585-emotivo-adi%C3%B3s-a-gali%E2%80%9Cel-hombre-que-construy%C3%B3-m%C3%A1s-obra-en-menos-tiempo%E2%80%9D

CAMBIO

La última gira de Tony Gali y Aguilar Chedraui

Antonio Gali Fayad se despidió del gabinete morenovallista durante la inauguración de la reconstrucción de la carretera Xocoxiutla-Texocuixpan, su última gira, en un acto emotivo en el que el gobernador Moreno Valle le dio una despedida con grandes elogios y lo calificó como el "el hombre que más obras ha hecho por Puebla en menos tiempo". El ahora exsecretario de Infraestructura abandonó el cargo visiblemente emocionado, y con su mano en alto, pidió "que Dios me los bendiga a todos". (Zyanya Coral Sánchez)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7592-la-%C3%BAltima-gira-de-tony-gali-y-aguilar-chedraui

CAMBIO

• Roberto Rivero en Salud; Cabalán Macari a Infraestructura

El gobernador Rafael Moreno Valle confirmó la llegada de Cabalán Macari, exdirigente estatal de Nueva Alianza, como secretario de Infraestructura en sustitución de de Antonio Gali Fayad, quien presentó su renuncia el viernes pasado para buscar la candidatura de la megacoalición a la alcaldía de la Angelópolis. La Secretaría de Administración, con la reforma a la ley orgánica se transformó en una Subsecretaría de Finanzas a cargo de Marina Castro. Asimismo, designó a Roberto Rivero Trewartha, hasta el viernes pasado director general del ISSSTEP, como secretario de Salud en sustitución de Jorge Aguilar Chedraui, que irá en busca de una diputación local por la coalición Puebla Unida. (Osvaldo Macuil Rojas)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7591-rivero-en-salud-caba-a-infraestructura



Lunes 08 de Abril de 2013

CAMBIO

Violencia urbana en Puebla modifica Cruzada contra el Hambre

La violencia en las zonas urbanas del país representa un reto adicional para la Cruzada Nacional contra el Hambre. La problemática en las ciudades es más compleja y es aquí donde se deberá afinar la estrategia, admite Rosario Robles, titular de la Sedesol. En la colonia Simón Bolívar, de Acapulco, una de las dos localidades de Guerrero donde arrancó el programa piloto a mediados de febrero pasado, los brigadistas encargados del levantamiento de datos ya se enfrentaron con "problemas" durante el barrido casa por casa, dice la funcionaria en entrevista con 24 Horas. (Juan Luis Ramos)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/7578-violencia-urbana-modifica-cruzada-contra-el-hambre

OLAJornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

• Impugnan tres grupos del PRD la alianza con el PAN

En el PRD tres grupos políticos impugnaron por separado la coalición que su partido formó con el PAN, Panal y Compromiso por Puebla para el proceso electoral local de este año, acusando que los dirigentes violentaron los estatutos para imponer la alianza. Sólo la corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN) llevó el caso directamente al TEPJF, el cual desechó el recurso el miércoles de la semana pasada. El resto de los inconformes son la expresión Izquierda Democrática Nacional (IDN) y los fundadores del instituto político Felipe Ortega Marín y José Guadalupe Sánchez Jiménez. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-impugnan-tres-grupos-del-prd-_id_22672.html

LA JORNADA DE ORIENTE

Deja Miguel Ángel Huepa la alcaldía de San Andrés Cholula

Luego de que fue "bajado" de la postulación por intereses políticos, este sábado el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, dejó la presidencia municipal para contender por la candidatura del PAN, a la diputación local por el octavo distrito electoral, tras solicitar su licencia al cabildo. En su lugar, fue nombrado como alcalde interino el regidor de Gobernación, Jesús Romero Toxqui, quien encabezó su primer acto público este domingo, durante la inauguración del Centro de Actividad Física y Bienestar, el cual se ubica junto a la Recta a Cholula. (Yadira Llayen)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deja-miguel-angel-huepa-la-alcaldia-de-san-andres-cholula_id_22665.html

LA JORNADA DE ORIENTE

• Se suma la CROC a la candidatura de Enrique Agüera

La Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) se sumó a la candidatura priista de Enrique Agüera Ibáñez a la presidencia municipal de Puebla, al tiempo de comprometerse a trabajar a su favor durante la campaña electoral que iniciará el 5 de mayo próximo. Mario Arroyo Tenorio, secretario General de la organización en el estado, y Eduardo Miranda Molina, secretario de Capacitación Política y Sindical a nivel nacional, descartaron comprometer el voto de sus agremiados, pues representaría una falta de respeto a la libertad de sufragio que consagra la ley. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-suma-la-croc-a-la--candidatura-de-enrique-aquera id 22669.html

MILENIO

MILENIO

• Un candidato de unidad sería lo más sano: Gali

Antonio Gali Fayad se pronunció a favor de una candidatura de unidad por parte de la coalición "Puebla Unida" para elegir al abanderado por la presidencia municipal, ya que dijo sería lo más sano dado los tiempos y las circunstancias que se presentan hoy en la entidad. "Sería lo más sano dado los tiempos y las circunstancias que se presentan, sería lo más sano dentro de la coalición", consideró el ex funcionario. Al recordar que el pasado viernes dejó la Secretaría de Infraestructura tras entregar su renuncia al gobernador Rafael Moreno Valle, Gali Fayad explicó que está en la espera de que el PAN emita la convocatoria correspondiente. (Elvia García)



Lunes 08 de Abril de 2013

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97fcfc2a1f45995a5320378

MILENIO

• Busca Huepa resolver pugna limítrofe desde el Congreso

Miguel Ángel Huepa Pérez señaló que buscará la candidatura a diputado por el distrito VIII a fin de que en caso de ganar a través de su voz en el Congreso del Estado se analice y resuelve el tema del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula. Sin embargo, el alcalde con licencia anunció que gane o pierda la elección de julio regresará al ayuntamiento de San Andrés Cholula a terminar su gestión, toda vez que cuenta con la aceptación de los habitantes sanadreseños por el trabajo y obras entregadas a lo largo de su gobierno. Huepa Pérez explicó que su regreso a la presidencia fue una de las condiciones para que los integrantes del Cabildo aprobará su licencia. (Elvia García)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97fcfc2a1f45995a532a987

MILENIO

• Seguridad en Puebla atrae nuevas inversiones: RMV

Al poner en marcha el Centro de Actividad Física en San Andrés Cholula con un monto cercano a los 90 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle manifestó que este tipo de obras en beneficio del deporte permitirán alejar a los jóvenes de la violencia y otros esquemas delictivos. Asimismo, agregó que al contar con un estado seguro ha permitido que Puebla tenga cada día nuevas inversiones en diferentes rubros, por lo que insistió que al disminuir los índices delictivos se da mayor oportunidad al desarrollo de la entidad, "en el caso de San Andrés Cholula se ha tenido un incremento del 69 por ciento de visitantes en el municipio". (Elvia García, digital) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97fcfc2a1f45995a529d75f

MILENIO

Prevén que en agosto VW se quede sin eventuales

La empresa Volkswagen de México continuará con el recorte de trabajadores eventuales en estos días, por lo que se prevé que estos ya no existan en la empresa alemana en agosto, cuando se lleve a cabo la revisión salarial entre el Sitiavw y la VW, esto de acuerdo con versiones de algunos que se encuentran bajo este esquema, quienes afirmaron que ha salido hasta el 50 por ciento. "Las bajas es debido a la situación que atraviesa a nivel mundial y la planta de Puebla, por lo que habrá bajas de eventuales, contamos con contrato hasta el 5 de mayo desconocemos nuestro futuro, a principios del año éramos 3 mil eventuales...". (Elvia García, digital) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/bfa2b0eda97fcfc2a1f45995a53502c9



E-CONSULTA

• Lanzará CEN del PAN convocatoria a alcaldías entre el 8 y 15 de abril

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN emitirá entre el 8 y el 15 de abril la convocatoria para la selección de candidatos a 70 presidencias municipales y diputaciones locales, informó Rafael Micalco Méndez. El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN comentó que la publicación del documento dependerá de la dirigencia nacional; sin embargo aclaró que también se están considerando los avances del proceso de negociación que tiene con el resto de los líderes políticos que integran la coalición "Puebla Unida". En entrevista con e-consulta, Micalco Méndez precisó que hasta el momento los partidos coaligados están respetando el procedimiento que cada Comité Estatal o Nacional está decidiendo para los municipios que les corresponden en el convenio de coalición que registraron ante el Instituto Electoral del Estado. (María Pineda)

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/lanzara-cen-del-pan-convocatoria-a-alcaldias-entre-el-8-y-15-de-abril

E-CONSULTA

• Impugna IDN participación del PRD en la alianza Puebla Unida

Los integrantes de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) impugnaron ante la Comisión Nacional Política del PRD la decisión del Consejo Político Estatal de validar el formar una alianza con el PAN, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Jorge Méndez Spínola, dirigente de IDN, dio a conocer que el jueves pasado se promovió una queja electoral en contra del Consejo Político Nacional y el Consejo Político Estatal, órganos que



Lunes 08 de Abril de 2013

dieron luz verde para que en Puebla el Sol Azteca se coaligara por segunda ocasión con Acción Nacional y Nueva Alianza. En entrevista, Méndez Spínola detalló que la validación de la alianza es ilegal debido a que la petición del Consejo Político Estatal sólo se hizo con ocho votos a favor y cinco en contra de los integrantes de la Comisión Política Nacional, lo que representa el 61.5 por ciento y no el 80 por ciento que se establece dentro de la normativa del PRD. (María Pineda)

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/impugna-idn-participacion-del-prd-en-la-alianza-puebla-unida



PERIODICO DIGITAL

• Aspirante a la alcaldía de Amozoc busca impulsar las artesanías

El líder de la expresión perredista Foro Nuevo Sol y aspirante a la alcaldía de Amozoc de Mota, Marco Camacho, lamentó que por falta de apoyos gubernamentales los artesanos de esta localidad que trabajan la plata y el barro estén sumidos en una grave crisis. Asimismo, dio a conocer los proyectos empresariales que, de llegar a la presidencia municipal, impulsará para apoyarlos. Camacho mencionó que en Amozoc es necesario crear el Consejo Municipal del Artesano, así como el Mercado del Artesano. Se comprometió a impulsar la Dirección Municipal del Turismo y de los Artesanos, para sacar del bache a estas personas de gran tradición en la localidad. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/aspirante_a_la_alcaldia_de_amozoc_busca_impulsar_#.UWJI_ZYfbQw

PERIODICO DIGITAL

Más de un millón 800 mil estudiantes regresan a clases este lunes

Tras las vacaciones de Semana Santa, más de un millón 800 mil estudiantes de educación básica y bachillerato regresan a clases para culminar el ciclo escolar 2012-2013. Asimismo, más de 70 mil docentes regresarán a las aulas para continuar con sus labores. Para este regreso a clases la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) iniciará el lunes 8 de abril a las 5:00 horas un operativo en todas las escuelas de la capital, mismo en el que participarán más de 500 elementos. En entrevista previa, el titular de la SSPTM, Amadeo Lara Terrón, explicó que el dispositivo de seguridad se concentrará en zonas de mayor afluencia vehicular, sobre todo en intersecciones de vialidades primarias. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_de_un_millon_800_mil_estudiantes_#.UWJmN5YfbQw

PERIODICO DIGITAL

Oficializa el gobernador de Puebla a su nuevo gabinete

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, oficializó los nombramientos del nuevo secretario de Infraestructura, Cabalán Macari Álvaro, y de Salud, Roberto Rivero Trewartha, quienes dieron a conocer las actividades que impulsarán en sus dependencias correspondientes. En el caso de Macari Álvaro, señaló que la dependencia a su cargo tiene 418 obras terminadas, 105 en proceso y este año tiene 19 en construcción por 157 millones de pesos. "Tenemos dos puentes, por ejemplo el Cantarranas el bulevar Valsequillo, 16 obras de imágenes urbanas, Cuetzalan, Tochimilco; la segunda etapa de San Pedro Cholula, Chignahuapan; tres bulevares en Quecholac, Ciudad Textil de Huejotzingo y el patio de maniobras de la Volkswagen. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/oficializa_el_gobernador_de_puebla_a_su_nuevo_gabinete#.UWJmrJYfbQw



IMAGEN POBLANA

• Huepa va por diputación, pero regresará a cerrar alcaldía

El edil con licencia de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, confirmó que su intención de buscar la diputación federal por el distrito VIII es la de defender el territorio sanandreseño y mostrar ante el legislativo que no solo la ciudad es la única que crece, se desarrolla y merece apoyos. En entrevista, Huepa Pérez precisó que el viernes por la noche solicitó la renuncia a su cabildo, que condicionó su permiso a cambio de regresar al cierre de la administración. El aspirante a diputado expresó que regresará a "dar la cara". Aunque por ley la esposa del alcalde llegaría a la diputación federal, luego de que Julio Lorenzini Rangel fuera invitado por el gobierno del estado. (Miguel Ángel Cordero)

http://www.imagenpoblana.com/2012/huepa-va-por-diputacion-pero-regresara-cerrar-alcaldia



Lunes 08 de Abril de 2013

IMAGEN POBLANA

• Apoya Gali candidaturas comunes con otros partidos

El aspirante a presidente municipal de Puebla Antonio Gali Fayad se pronunció por una candidatura de unidad en el PAN y apoyó el uso de las candidaturas comunes, "pues todo lo que sume es conveniente". Aunque no han revelado en qué municipios sería usada la estrategia de "candidaturas comunes", el partido de reciente creación, Pacto Social de Integración, establecerá postulaciones con la alianza Puebla Unida. De la misma manera, ha corrido la versión de que esta figura también sería usada por Movimiento Ciudadano. Gali Fayad contestó, cuestionado sobre ello, que no se opone, pues todo lo que suma es conveniente. Sin embargo. (Miguel Ángel Cordero) http://www.imagenpoblana.com/2012/apoya-gali-candidaturas-comunes-con-otros-partidos



CONTRAPARTE INFORMATIVA

Renuncia Patricia Leal a la Contraloría

Patricia Leal Islas renunció este domingo a la Secretaría de la Contraloría del Estado de Puebla. Se espera que haga lo mismo a lo largo de hoy Salvador Escobedo, para separarse de la Secretaría de Desarrollo Social. Ambos irían como aspirantes a diputados locales. Personal de Contraloría reportó a este medio que desde el pasado viernes la funcionaria se despidió. Será que en próximas horas el gobernador Rafael Moreno Valle confirme la noticia, pues desde las 13:30 horas el mandatario encabeza un evento en San Andrés Cholula. En esta semana han renunciado varios funcionarios a la administración estatal, entre ellos Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui, Ángel Trawitz, Fernando Manzanilla Prieto y Pablo Rodríguez Regordosa. (Héctor Hernández) http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias Contraparteinformativa/50436

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Nombra RMV a Cabalán en Infraestructura y a Rivero en Salud

El gobernador Rafael Moreno Valle anunció más nombramientos esta tarde en su gabinete estatal. Presentó a Roberto Rivero como nuevo secretario de Salud y a Cabalán Macari Álvaro como nuevo secretario de Infraestructura. En breve entrevista confirmó además la renuncia de Pablo Rodríguez Regordosa de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, pero no dio a conocer quién quedará en lugar de dicha ex funcionario. El mandatario reconoció que los ex titulares de Infraestructura y Salud le manifestaron su interés por ir en busca de candidaturas en el proceso electoral de este año en el estado de Puebla. (Héctor Hernández) http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias Contraparteinformativa/50439



PUEBLA ON LINE

• Esparza Ortiz niega usar la BUAP para apoyar candidatura de Agüera

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz negó utilice su cargo para beneficiar al ex rector y ahora precandidato a la alcaldía del PRI Enrique Agüera Ibáñez. Por medio de la red social Twitter con la cuenta @alfonsoesparzao, sostuvo que se encuentra "concentrado" en su actual desempeño; por tanto, la política y otros intereses no provocaran el "descuido" ni la "distracción". "Estaré concentrado en las actividades relacionadas con la universidad, adelanto que no participare en las elecciones ni apoyaré a ningún personaje"; dijo. Esto luego de que algunos ex rectores han abandonado a la universidad para adentrarse a la política, tal como: Enrique Doger Guerrero, quien después de dejar la Universidad se convirtió en alcalde de la capital poblana. (Con información de SDP Noticias). (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38502:esparza-ortiz-niega-usar-la-buap-para-apoyar-candidatura-de-ag%C3%BCera&Itemid=126



RETO DIARIO

Enrique Agüera ofrece resolver rezagos de Puebla

Durante la entrega de la constancia de mayoría que lo avaló de manera oficial como precandidato del PRI a la



Lunes 08 de Abril de 2013

presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, presentó sus lineamientos conceptuales elaborados a partir de su preparación profesional y experiencia, de cómo mira el futuro de la ciudad y bajo qué conceptos, principios y filosofía abordará los retos y resolverá los rezagos. "Un proyecto de ciudad en el que quepamos todos", dijo, al asegurar que es necesario que se reconozca el talento y la capacidad de cada ciudadano, que se garanticen condiciones para el desarrollo humano, porque "no se puede generar un cambio profundo sin la participación de todos. La inclusión multiplica, dignifica y genera bienestar y progreso". (Redacción)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44043&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Aguera-ofrece-resolver-rezagos-de-Puebla

RETO DIARIO

• Miguel Huepa deja alcaldía de Cholula; quiere ser diputado

Miguel Ángel Huepa Pérez, pidió permiso de 90 días al Cabildo de San Andrés Cholula para contender por la diputación del Distrito VIII, de tal manera que si gana o si pierde puede regresar y terminar su periodo como alcalde. Cabe mencionar que esta misma semana, el ahora edil cholulteca, dijo que no buscaría ningún puesto de elección popular en los comicios de este año, inclusive, manifestó que su "prioridad" era seguir gobernando el municipio. Sin embargo, durante una entrevista, Huepa Pérez, sostuvo que la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) fue quien le pidió que participara en las elecciones locales, toda vez que varias encuestas lo ponían como favorito para ganar la diputación. (Samantha Páez)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44040&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Miguel-Huepa-deja-alcaldia-de-Cholula;-quiere-ser-diputado

RETO DIARIO

Reconocen diputados federales proyectos exitosos del campo poblano

Diputados federales representantes de nueve estados del país hicieron el compromiso aquí de apoyar al Estado de Puebla a través de la asignación de recursos adicionales para el fortalecimiento de las cadenas productivas y el establecimiento de agroindustrias que le den mayor valor agregado a los productos del campo. Al iniciar en el estado de Puebla, una serie de 10 visitas, con reuniones itinerantes al interior del país, los integrantes de la Comisión de Desarrollo Rural de la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados, informaron que los casos exitosos que ocurren en el campo poblano buscarán replicarlos en sus respectivas entidades federativas. (RETO) http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44035&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconocendiputados-federales-proyectos-exitosos-del-campo-poblano

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

Aguirre ya no es interlocutor: maestros; ven "lucha popular"

La asamblea estatal de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) cerró el diálogo con el gobernador Ángel Aguirre Rivero, porque "ya no es un interlocutor válido" para solucionar el conflicto magisterial en la entidad. Minervino Morán, uno de los líderes, dio a conocer los cinco puntos que acordó su asamblea, entre los que destacan que a partir del 10 de abril —aniversario luctuoso de Emiliano Zapata— el movimiento magisterial pasará a una etapa de lucha popular y se llamará "Movimiento Popular de Guerrero", así como realizar el próximo miércoles una gran movilización en la entidad. (Alberto Morales)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41804.html

EL UNIVERSAL

• Aumenta la presencia extranjera en casinos

La participación extranjera en el negocio de los casinos y las apuestas en México ha sido creciente. Aunque en los registros públicos de la Secretaría de Gobernación no aparece el nombre de la multinacional española Codere (propiedad de la familia Martínez Sampedro, que cotiza en la bolsa de valores de Madrid), ésta opera la cuarta parte de los establecimientos que funcionan en el país. Desde 2011 la empresa española es dueña de 84.8% de las acciones de Impulsora de Centros de Entretenimiento de las Américas (Icela), que a su vez aparece como accionista de la Administradora Mexicana de Hipódromo, una de las 31 permisionarias legales en México. (Silvia Otero)



Lunes 08 de Abril de 2013

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41805.html

EL UNIVERSAL

• Peña: con reformas, crecimiento mayor a 6%

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que, de concretarse las reformas estructurales que el país requiere, se lograrán tasas de crecimiento superiores a 6% y con ello México se ubicará entre las 10 economías más importantes del mundo. El Presidente de la República dijo que México puede lograr el crecimiento sostenido en el mediano plazo, si se dan pasos importantes en las reformas estructurales que puedan mover al país manera más rápida y acelerada. Además de que esas reformas mejoren el marco legal, la aplicación de la ley, generen certidumbre legal, amplíen los niveles de crédito, se desarrolle mejor capital humano para la productividad del país, "y eso sólo se logra con educación", afirmó. (Francisco Reséndiz)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41806.html

COLUMNAS

*"*tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Entre chapulines y suripantas

Siempre dispuestos a entregarse al mejor postor, nuestros políticos han hecho a un lado sus "ideologías", para transformar su profesión en una estilizada faceta de auténticas suripantas.

Lamentablemente, el arco iris partidista que arropó la candidatura del Señor de Los Cerros en el pasado 2010 fue el antecesor a las aberraciones que hoy padecemos todos los poblanos.

Estos mercenarios de la política, lo mismo abandonan un cargo de elección a medio periodo, para buscar otro más, que cambian de partido como las meretrices cambian de clientes y de pantaletas.

Por increíble que parezca, existen varios personajes en Puebla que ya militaron en el PRI, en Convergencia, en Nueva Alianza y en la mega alianza que incluyó al PRD.

Un caso que merece mención aparte es José Juan Espinosa, quien ha navegado y lucrado con sorprendente habilidad, desfachatez y cinismo.

Ha sido obvio el chantaje al que ha recurrido para negociar posiciones a lo largo de su carrera política.

El exniño naranja jugó cuando le convino con el gobernador, fue crítico previo a la campaña y por momentos se mostró como el único diputado congruente de su Legislatura; lo metieron en cintura con la grabación en donde negoció comisiones con la presidenta de San Pedro Cholula, apostó sus canicas en favor de Andrés Manuel López Obrador y ahora —que no vale un peso— está a punto de abandonar a su partido Movimiento Ciudadano y a su padrino Dante Delgado, para buscar la alcaldía cholulteca.

Para nadie es un secreto que detrás de esta negociación está el interés del Señor de Los Cerros de apartar a José Juan de la candidatura de Movimiento Ciudadano por Puebla capital, toda vez que su participación le quitaría más votos a la alianza morenovallista que al PRI, lo cual le podría restar unos puntos en una elección sumamente cerrada.

De ahí que hayan decidido entregarle la candidatura de San Pedro Cholula, pese a no ser el mejor posicionado ni ser considerado un personaje confiable para el gobernador; se trataba de alejarlo de Puebla a cualquier precio, y evidentemente lo lograron.

Así las cosas, para tratar de lavarle la cara al niño, la coalición morenovallista va a cederle al PRD esa candidatura, para que la propuesta de José Juan Espinosa provenga del partido del Sol Azteca y no de Acción Nacional, por aquello de la "férrea ideología" socialista del JJ.

Como si la raíz de la propuesta cambiara el fondo del asunto.

Los emergentes del PT y MC

Ante la inminente traición de su "líder", Movimiento Ciudadano recurrirá como única opción a Luis Rivera Flores, mientras que el PT optará por Zeferino Martínez, lo cual podría poner en riesgo los registros de estos partidos bonsai.

Los candidatos morenovallistas

La lista de candidatos a diputados locales en los distritos de la capital por la alianza Puebla Unida está prácticamente completa y —salvo el distrito 10 que será para Nueva Alianza, donde hasta antes de la detención de Elba Esther Gordillo sonaba el nombre de Gerardo Islas— éstos son los nombres definitivos y sus padrinos



Lunes 08 de Abril de 2013

políticos:

Distrito 11. Pablo Montiel Solana (Eduardo Rivera).

Distrito 12. Jorge Aguilar Chedraui (Moreno Valle)

Distrito 13. Franco Rodríguez Álvarez (Yungue)

Distrito 14. Pablo Rodríguez Regordosa (Yungue y Eduardo Rivera)

Distrito 15. Patricia Leal Islas (Moreno Valle)

Distrito 16. Julián Rendón Tapia (PRD)

En el entendido de que todo depende de que la alianza no se derrumbe.

Ya se verá.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2135

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Panorama complicado para el PRI

El Partido Revolucionario Institucional en Puebla entra en su hora crítica.

Es aquí donde en verdad se va a ver la paciencia y la sapiencia que tanto presume el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, quien ya abrió un frente fuerte con las mujeres de su partido, quienes lo acusan de misógino.

Los números más recientes, de diversas empresas, dan datos duros sobre cómo se encuentran las cosas para el tricolor, y no se ven nada fáciles, ni mucho menos regaladas.

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, quien se supone que debería ser el estandarte del priismo en Puebla, tiene en la capital un porcentaje de aprobación de tan sólo 39 por ciento, de acuerdo con un estudio realizado a finales del mes de marzo.

En contraparte, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, arranca el mes con una aprobación, a su mandato en Puebla capital, de 79 por ciento, mientras que sólo 10 por ciento desaprueba su gestión.

El otro actor importante en la elección de la Angelópolis es el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez, tiene un 65 por ciento de aprobación por un 19 por ciento de desaprobación.

iVaya que son números para ponerse a pensar bien las cosas! Esto ya lo sabe el exrector Enrique Agüera Ibáñez, quien, a pesar de ser el aspirante con los mejores números, enfrenta un escenario adverso cuando se le asocia con la marca del tricolor.

Un factor fundamental para que estos números se den en Puebla es que no hay una sola acción del gobierno federal que se pueda identificar en este momento por parte de los ciudadanos, en contraparte con el trabajo desarrollado por el morenovallismo, el cual inundó con su propaganda la ciudad de Puebla.

Claro, habrá quien objete que Moreno Valle no estará en la próxima boleta electoral y tienen razón, pero cómo ayuda a sus candidatos el que su administración esté bien calificada.

Ahora veamos cómo están las cosas en otras ciudades del estado para poder medir si sólo el impacto de la imagen del gobernador se da en Puebla capital.

En Amozoc, ciudad cercana a la capital, el gobernador tiene 80 por ciento de aprobación a su gestión, aunque la presidenta municipal Rosa Elva de Ita es reprobada con sólo 29 por ciento de aceptación, pero el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, sólo tiene 49 por ciento de aprobación.

Otra ciudad cercana a Puebla, Atlixco: 76 por ciento Moreno Valle, 66 por ciento de aprobación para su alcalde Ricardo Camacho Corripio y 52 por ciento para Enrique Peña Nieto.

Ciudad Serdán, otra cabecera distrital: Moreno Valle 82 por ciento, 36 por ciento para el alcalde Raúl Mata y 62 por ciento para Peña Nieto, en cuanto a aprobación.

Otro caso, Cuautlancingo, otro municipio conurbado a la capital: Moreno Valle 81 por ciento, el alcalde Filomeno Sarmiento Torres 43 por ciento y Peña Nieto 65 por ciento.

Huauchinago, cabecera distrital alejada de la capital: Moreno Valle 64 por ciento, el alcalde Omar Martínez Amador 45 por ciento y el presidente Peña 45.

Otra cabecera distrital, ahora del sur del estado, Izúcar de Matamoros: Moreno Valle 76 por ciento, el alcalde Carlos Gordillo 31 y el presidente Peña Nieto 60 por ciento de aprobación.

Otros tres ejemplos más, de cabeceras distritales. San Martín Texmelucán: Moreno Valle 76, el alcalde de esta localidad 29 y el presidente Peña 49 por ciento.

San Pedro Cholula: Moreno Valle 73, la alcaldesa Dolores Parra 30 y el presidente de la República, Peña Nieto, 40 por ciento.

San Andrés Cholula: el gobernador 77 por ciento, el alcalde con licencia Huepa 56 y el presidente Peña 65 por ciento.

Qué lecturas arrojan estos datos. Reitero que la mano del gobierno federal aún no se advierte en Puebla, donde



Lunes 08 de Abril de 2013

la figura del presidente Peña Nieto es eclipsada completamente por la del gobernador Moreno Valle. Que han existido pésimos gobiernos municipales, sobre todo aquellos emanados del PAN, lo cual le da una oportunidad al PRI.

Y que los delegados federales ni se ven ni se sienten en Puebla, por lo cual hasta ahora al PRI sólo le han servido para un carajo.

Que si "papá" gobierno federal no le hace la tarea, la elección se ve mas que complicada para el tricolor, aunque Rafael Moreno Valle, para suerte del Revolucionario, no va a estar en la boleta.

Rodrigo Riestra

Quien realizó una excelente labor mientras actuó como encargado de despacho fue el joven funcionario Rodrigo Riestra Piña.

Hombre trabajador y sin protagonismos, Riestra puso en orden la dependencia y ahora la entrega al diputado federal con licencia Julio Lorenzini, quien recibe un premio de consolación luego de haber sido despojado de la candidatura a la presidencia municipal de San Pedro Cholula.

Para Rodrigo Riestra, quien será nombrado subsecretario, seguramente —y así será— vendrán mejores cosas más adelante.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2138

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Atencingo, zona de secuestradores y de abandono

En una entrega pasada, en este espacio de comentó el tema de los secuestros; un servidor hizo hincapié en el hecho de que pese a que la Procuraduría General de Justicia, a través de la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGADAI), incluso de la Policía Ministerial del Estado (PME), para la detención de secuestradores —cinco bandas en lo que va del año—, el fenómeno de los secuestros va en aumento en forma alarmante a la par con las extorsiones.

El gobierno de Puebla ha "maquillado" de manera estratégica los casos donde las víctimas de secuestro han tenido que pagar cuantiosos rescates o han sido ejecutados aprovechando el hecho de que todas las oficinas de acceso a la información sobre seguridad pública en Puebla fueron cerradas a medios de comunicación y los únicos informes que salen tanto de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) como de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) son a través de boletines oficiales.

Cuando en este espacio se dijo del tema de los secuestros, le comenté que uno de los "focos rojos" de Puebla estaba en Atencingo, donde en forma reciente se habían registrado tres casos de secuestros donde las víctimas tuvieron que pagar sumas considerables —una de éstas de más un millón de pesos— para que fueran puestos en libertad.

Le comenté que en esa zona operaban al menos tres "células" de tres grupos del crimen organizados, además de la delincuencia común de la zona, que lamentablemente también se dedica a la "industria" del secuestro. Y no es extraño la zona de Izúcar de Matamoros, conjuntamente con Atlixco, además de diversos municipios de la Mixteca poblana, desde muchos años atrás se han identificado como zonas donde operan mafias importantes de secuestradores y muchos han sido detenidos y muchas han sido las sorpresas de que los secuestradores están o estuvieron coludidos con autoridades policíacas tanto de Puebla como de Morelos, pero pese a esto en esa zona no existe la preocupación del gobierno de Puebla para hacer frente a esas organizaciones, una pobre Subdirección de la Policía Ministerial —que no trabaja— y comandancias casi abandonadas de personal son el "brazo fuerte" del gobierno para combatir a los secuestradores.

Entonces nadie debe extrañarse que haya sido en el mismo Atencingo, donde Roberto Moreno Nava —hijo del exsecretario de la sección 77 del Sindicato de Cañeros— haya sido secuestrado por un grupo armado; ésa es la consecuencia cuando se deja crecer a la delincuencia, como lo hacen las corporaciones policíacas y funcionarios del gobierno a cargo de la seguridad, cuando hacen caso omiso a la llegada de grupos que conforman redes criminales.

Malandros desalojan a policías de Tepatlaxco

El sábado 6 de abril, a las 18:20 horas, al menos siete hombres armados ingresaron a la comandancia de la Policía Municipal de Tepatlaxco. Seguramente los desconocidos llevaban la consigna de acabar con todo el personal preventivo, pero se toparon con hombres mal alimentados, deshidratados por tanto calor y con mucho, pero mucho miedo, por una sencilla razón: tampoco tenían armas para hacerles frente. Entonces los policías de Tepatlaxco tuvieron que salir corriendo, con la esperanza de que no les dispararan al estilo "lev fuga".

Los del grupo armado entonces salieron de las oficinas, se pavonearon frente a muchos que los vieron, abordaron sus vehículos lujosos y se retiraron; no se dieron a la fuga, se retiraron.



Lunes 08 de Abril de 2013

Más tarde llegó personal de la Policía Estatal, de la Municipal de Acajete y de la Ministerial, "recuperaron de nuevo las oficinas policíacas" y permanecieron unos instantes, luego se fueron y dejaron a los mismos policías mal alimentados y desarmados para que cuidarán a la comunidad. "No tiene la culpa el indio, sino..."

En Amozoc de Mota se despachan con cinismo

El fin de semana pasado, para ser precisos el jueves, en uno de esos anticonstitucionales operativos "antialcohol", donde sólo participaron elementos de la Dirección de Tránsito de Amozoc de Mota y de la Dirección de Seguridad Vial del Estado, además de médicos y operadores de grúas, fueron decomisados poco más de 60 vehículos cuyos conductores presuntamente se encontraban bajo los influjos de bebidas embriagantes.

El operativo es anticonstitucional porque nunca estuvo presente un Ministerio Público o alguna autoridad civil, ocurrió en la carretera federal Puebla-Tehuacán, entre los límites de la ciudad y de Amozoc, cerca de la Gran Bodega.

Todos los vehículos asegurados fueron llevados al corralón del municipio de Amozoc, allá por San Miguel Espejo; a los conductores les dijeron que no menos de mil 500 pesos les salía la multa, arrastre y recuperación de su unidad, pero la verdad fue otra: los costos fueron entre 2 mil 500 y hasta 3 mil pesos, "de acuerdo al sapo".

Lo que más les debió haber indignado es que el "corralón" donde son llevados los vehículos asegurados es propiedad de Gerardo Luna Torres, asesor jurídico del ayuntamiento de Amozoc de Mota y esposo de Rosa Elba de Ita Marín; en otras palabras, es quien se esta enriqueciendo con el famoso "operativo" que no tiene nada de legal, pues parece retén de paso del crimen organizado.

Es obvio que todo el dinero que genera el aseguramiento de vehículos, que también pasa por las manos de funcionarios de Seguridad Pública del ayuntamiento de Puebla y del mismo gobierno del estado; por lo menos Gerardo Luna lo tiene que "limpiar", entonces no se extrañe cuando pregunte quién es el nuevo dueño de la central de taxis de Amozoc, porque le van a decir que por lo menos ya se adjudico unas seis concesiones con la "bendición" de la Secretaría de Transportes, y por lo mismo ya compró el mismo número de unidades para este tipo de transporte.

"Y ni a donde correr".

Estos son los gobiernos que nos tocó vivir.

Nos vemos cuando nos veamos.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2137



(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Monumento a los Juegos de Poder del morenovallismo

Así como el pacto con el Yunque, el movimiento de José Juan Espinosa a la megacoalición será recordado como uno de los momentos trascendentes de la campaña 2013, decisivo sobre todo en la disputa por el Congreso local, más allá del resultado en San Pedro Cholula. Decisiones duras, dolorosas. Amigos que son sacrificados. Enemigos redimidos. Olvido de viejos agravios y premios en espera para incondicionales.

Hay políticos que **crean su leyenda** con base en decisiones de poder **dolorosas**. Movimientos que exhiben su **pragmatismo y ansia ganadora** cuyo único objetivo es ganar elecciones. Así lo hizo Enrique Peña Nieto cuando en 2011 decidió entregarle la candidatura al gobernador del Estado de México, **Eruviel Ávila**, quien no formaba parte del Grupo Atlacomulco ni era miembro de su elite de poder, pero era quien garantizaba el **triunfo más contundente** para el PRI. En esa lógica debe interpretarse la decisión de Moreno Valle de **pactar con Movimiento Ciudadano un esquema de candidaturas comunes** a través de la incorporación de José Juan Espinosa como abanderado en San Pedro Cholula. **Moralmente reprobable**, su candidatura será un **Monumento a los Juegos de Poder del morenovallismo**, capaz de olvidar agravios y sumar esfuerzos para atraer el mayor número de votos posibles. También, mensaje brutal: Moreno Valle es **capaz de todo**, y cuando se dice todo, es todo para ganar.

Las encuestas indican que, en efecto, José Juan Espinosa **puede ganar el municipio de San Pedro** para la coalición morenovallista, e incremente sus posibilidades con el despelote tricolor provocado por la **necedad de imponer a Sergio Galindo** en detrimento de Sara Chilaca. Pero tal movimiento, sin embargo, no gustó a muchos, empezando por Fernando Manzanilla Prieto, quien **ve en riesgo lo que ya parecía un triunfo** cantado en el distrito. Así que pidió garantías: además de ir a la disputa de los votos, asegurar un lugar en la **lista plurinominal**. Todo indica que así será. Pero entonces había que tomar otra decisión



Lunes 08 de Abril de 2013

dolorosa: sacrificar a alguien en las plurinominales de Puebla Unida. El elegido es **Ángel Trauwitz**, brillante titular de Turismo, quien ya no participará en el proceso electoral.

En efecto: como lo adelantamos hace semanas, Ángel Trauwitz sería el diputado plurinominal de Compromiso por Puebla y por ello abandonó la Secretaría de Turismo. Pero una vez entregado la oficina a su hermano Roberto, debió ceder su plurinominal a Fernando Manzanilla. Por voluntad propia, Trauwitz decidió acrificarse, regresar a atender sus negocios familiares y abandonar la actividad pública antes de convertirse en una carga. Imagine el doble dolor de Moreno Valle: perdió un eficientísimo secretario de Turismo y luego debió sacrificarlo.

Otro movimiento de rebote fue la **bajada de Julio Lorenzini**, quien tenía meses preparando su candidatura por la alcaldía, luego de que exitosamente ganó la **diputación local y federal**. Pero ante la petición de su amigo de bajarse, no tuvo más remedio, aunque su sacrificio será premiado con un cargo en el gobierno estatal.

El gobernador sigue el ejemplo que Peña Nieto dio en el Estado de México: sacrificar a los amigos en pos de la victoria. Pero el mexiquense, por ejemplo, hubiera sido muy fácil enviar a Luis Videgaray o a Alfredo del Mazo Maza. Pero el mejor posicionado era Eruviel. A veces, empecinarse en beneficiar a un amigo es presagio de derrota, como le ocurrió a Mario Marín con Javier López Zavala.

Otra decisión dolorosa del gobernador fue **sacrificar a sus amigos Gerardo Islas y Cabalán Macari.** El joven dirigente de Nueva Alianza tenía reservado lugar en la capital, y el hoy exsecretario de Administración iba en la lista plurinominal. Pero con los movimientos provocados por la detención de Elba Esther Gordillo, había que darle **incentivos a los grupos internos de Nueva Alianza y del magisterio**. Así que ellos se van a llevar las posiciones, SNTE y Panal, antes que dos amigos del gobernador. ¿No son sacrificios dolorosos?

Menos visible es la **renuncia de Eukid Castañón**, quien de plano abandona la administración pero llegó a tener en sus manos la Secretaría General de Gobierno. Claro, antes de que el **frente frío de Los Pinos se volviera evidente**. Luis Maldonado llegó a la SGG como un puente con el gobierno federal, pero que nadie se equivoque ni menosprecie a quien el viernes dejó de la subsecretaría. Continúa siendo uno de los **hombres de confianza del mandatario**, quien irá por aquí y por allá con los **encargos más trascendentales y decisivos**. Un hombre invisible pero de mano poderosa.

Así como el pacto con el Yunque, el movimiento de José Juan Espinosa a la megacoalición será recordado como uno de los **momentos trascendentes de la campaña 2013**, decisivo sobre todo en la disputa por el Congreso local, más allá del resultado en San Pedro Cholula. Decisiones duras, dolorosas. **Amigos que son sacrificados.** Enemigos redimidos. Olvido de viejos agravios y premios en espera para incondicionales.

Pero esto es política, una ciencia de lo que es y no de lo que debería ser. Solamente Moreno Valle es capaz de olvidar los agravios causados por el JJ a lo largo de sus primeros años de gobierno, así como las acusaciones de fabricar su audioescándalo. El JJ, a su vez, cumplirá su sueño infantil de gobernar el municipio en el que ganó. Manzanilla también gana porque asegura su entrada al Congreso con una plurinominal. Así es el poder.

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/7603-monumento-a-los-juegos-de-poder-del-morenovallismo

(Por las entrañas del Poder/ Jesús Ramos)

Amenazado

Los excesivos desajustes efectuados por el gobernador Rafael Moreno Valle a su gabinete tienen infinidad de interpretaciones. Cualquier cantidad de tiempo sería poco si nos dedicáramos a analizarlas una por una en lo particular. Sin embargo sea por ambición, precaución o por temor todas van a dar al mismo paradero: Se siente amenazado

¿Amenazado de qué o por quién? De la prensa local que le agrede incluso en días de asueto y de la gran cantidad de enemigos poblanos que se adjudicó desde el primer día de su mandato evidentemente no. Esos como quiera los ignora. No creo que vaya por ahí. La amenaza en realidad podría ser tan terrible como peligrosa si perdiera el Congreso del Estado y la ciudad de Puebla en una batida varonil con el gobierno federal. Actuar bajo presión o tomar decisiones sintiéndose presionado o amenazado no siempre conduce a la catástrofe; atletas, empleados, deportistas, políticos, actores, funcionarios, cantantes y personas comunes han revelado cuando se les pregunta ser más atinados y efectivos actuando bajo presión que sin ella. ¿Por qué razón? La respuesta podría estar en el miedo al fracaso.

Desajustar un gabinete como lo hizo el gobierno poblano para intentar obtener tantos espacios de elección como le sea posible no lo aprecio como motivo de crítica o de mofa. Por el contrario, exige profundizar en las razones; atreverse a pensar en voz alta en los por qué lo habría hecho. Una razón, tal vez la de mayor peso, podría centrarse en que Moreno Valle quiere Puebla capital y una gran cantidad de generales suyos en el área



Lunes 08 de Abril de 2013

legislativa para preservar su imperio y robustecer su defensa en los años venideros.

¿Defenderse de quién y para qué? De un gobierno federal y de un PRI nacional cuyo interés por socializar con él, hasta este momento ha sido nulo; de un gobierno federal que si bien no le ha declarado abiertamente la guerra tampoco le ha dado muestras de querer preservar la paz y la camaradería; y de un gobierno federal y de un PRI nacional que no teniendo prisa por negociar puede visualizar al paso de los días que con o sin él, puede ganar lo que quiera ganar sin deberle favores.

Las fieras cuando se sienten amenazadas son más peligrosas; es su naturaleza. Son más instintivas; es su condición. Son más astutas; porque de ello depende su libertad y su vida. Eso, supongo, que ya debió calcularlo el gobierno federal y el CEN del PRI. Los ajustes y enroques en el gabinete son los preparativos de una guerra que viene; sin embargo, soy de los que presupuestan que la sombra de Elba Esther Gordillo, de aquí a julio, será como una de esas inexplicables aves de malagüero que maldecirá la guerra que viene en detrimento del poder estatal. Sentirse amenazado aleja el sueño y acerca la angustia.

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entranas-del-poder/item/7574-amenazado

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Este mes es de guerras internas

Todo el mes de abril los partidos estarán ocupados en guerras internas.

Mayo y junio serán dedicados a las campañas por la renovación de 217 ayuntamientos y 41 diputaciones locales, 26 de ellas de mayoría relativa, que serán verdaderas guerras externas entre coaliciones de partidos. El PRI y el Partido Verde, conforman la coalición "Mover a Puebla" y la coalición conformada por el PAN, PRD, Panal y Movimiento Ciudadano, es "Puebla Unida".

El proceso interno del PRI está más avanzado, lleva ventaja a sus adversarios, ya que es el partido con mejor estructura, con mejor organización interna y con cuadros entrenados para este tipo de actividades; El PAN tiene en Puebla una estructura mediana, mal organizada, hay muchos conflictos internos y un buen número de sus integrantes están inconformes con la alianza de su partido con el "comunista" PRD; a su vez, el PRD tiene una modesta estructura, una pésima organización y un numeroso grupo de perredistas desaprueban la alianza de su partido con el PAN, al que califican de partido de la derecha, representante de los intereses de la burguesía; El Panal, no es el SNTE, aunque algunos maestros forman parte de él, sin embargo, este partido no tiene fuerza real. Movimiento Ciudadano es José Juan Espinosa y sus amigos. Del partido local "Compromiso por Puebla", se sabe muy poco.

Las guerras internas que estas dos coaliciones sostendrán por las candidaturas, les restará fuerza y ahondará sus divisiones.

Aunque se diga lo contrario, el PRI no es un partido unido y menos en época electoral. Hoy los priistas lo pensarán dos veces antes de pasarse a otra organización política "con toda su gente", porque el PRI ha regresado a Los Pinos y ellos saben o intuyen que será para mucho tiempo. No es lo mismo amenazar al PRI y hacerle retobos y pataletas cuando está fuera del poder federal, que hacerlos cuando ha regresado al gobierno de la república. La mayor parte de los priistas de ahora, serán ignorantes de sus documentos básicos, de la historia nacional y de la historia de su partido, pero tontos, no son.

Así pues, hay más unidad en el PRI que en los otros partidos, el Revolucionario Institucional tiene más y mejor estructura y organización y gente más capacitada en el servicio público, pero los otros ya están aprendiendo cosas y ya tienen en sus filas a muchos expriistas que en asuntos electorales se mueven como peces en el agua.

En esta ocasión, en el PRI se inscribieron más de mil aspirantes para abanderar la lucha por los ayuntamientos de 217 municipios.

Ni la coalición encabezada por el PRI, ni la que encabeza el PAN, y a la que pertenece el PRD, tienen candidatos ya designados para la mayor parte de los municipios o distritos electorales.

El PRI ya está trabajando y tiene candidatos en los 80 municipios cuya designación se rige por "usos y costumbres" de los que en la mixteca y en la sierra norte son muchos: "Unidos por Puebla", no tiene nada al respecto.

El PRI ya tiene candidato para la presidencia municipal de la capital del estado, Enrique Agüera Ibáñez y el PAN lo designará entre hoy y mañana y será Antonio Gali Fayad, que es el mejor posicionado de todos los aspirantes que tiene ese partido.

Los cambios que provocaron las elecciones

Estas elecciones, como ninguna otra, han provocado que a dos años y tres meses de haberse iniciado la administración estatal, se hayan desintegrado lo que originalmente fue el gobierno estatal, el Congreso local y numerosos ayuntamientos.

La causa es la ambición de los políticos locales por continuar en el sector público por otros casi cinco años, ya



Lunes 08 de Abril de 2013

que el periodo de ayuntamientos y diputados locales será de cuatro años, ocho meses y 17 días, oportunidad única para continuar "sirviendo" al pueblo.

Hay diputados (solicitaron licencia 18, además de los que habían salido antes para buscar diputaciones federales) que van en busca de una presidencia municipal, pero también de una regiduría o sindicatura, lo que caiga. Lo importante es garantizar un elevado ingreso por otros años y meses más de lo normal.

¿Discriminación a la mujer?

Pese a las protestas y continuas denuncias de distinguidas políticas nacionales y poblanas, por la discriminación en que se tiene al sexo femenino de los cargos políticos, parece que esto continúa.

Por lo menos, las dirigencias partidistas no están muy bien enteradas del trabajo social y político que muchas esposas de presidentes municipales realizan al frente del DIF, durante el periodo de sus esposos, pues pocas veces las toman en cuenta.

En muchos casos, los presidentes varones hacen un mal trabajo político y social y sus esposas los salvan por el buen trabajo que realizan al frente del DIF correspondiente.

Hace unos días le comentamos aquí del caso de una señora de la sierra norte y ahora le hablaremos de la licenciada María Eugenia Oliva García, presidenta del DIF de Tepeaca, donde ha realizado una labor ejemplar al grado de que son muchas las mujeres de la región que le han pedido que se lance como candidata a diputada. Su esposo ha realizado un buen trabajo como presidente del histórico municipio cercano a Puebla capital, pero

el caso es que el trabajo de ella, eminentemente social, le ha ganado el aprecio de mucha gente.

Ella ha empezado un poco tarde su lucha para ser la candidata a diputada pero ha tomado consciencia de las dificultades que tienen las mujeres para acceder a puestos de elección popular.

Concientizada ya de la importancia de la participación política, está decidida a buscar una posición que le permita continuar el trabajo que ha iniciado y ampliarlo si es posible.

Como ella, debe haber muchas otras mujeres capaces, sensibilizadas política y socialmente, que luego las dirigencias políticas de todos los partidos ignoran, diciendo que hay pocas aspirantes a participar a través de los partidos por multitud de razones. Por eso los nombres de las féminas que se manejan para ocupar puestos públicos, casi siempre son los mismos. Nadie se molesta en buscar en los municipios y en la misma capital a mujeres valiosas y entronas, que las hay.

Nuestro amigo Julio Leopoldo de Lara, dirigente de la Agrupación Política Nacional, en vías de ser partido, Factor Ciudadano, nos envió una carta aclaratoria sobre una información aparecida en esta columna. Básicamente afirma que el destape del exrector Enrique Agüera, para candidato del PRI a la presidencia municipal, lo hizo en forma personal y no como dirigente de la agrupación que dirige. Mañana publicaremos el texto completo del comunicado.

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/7572-este-mes-es-de-guerras-internas



(La palabra bajo las palabras/Dalia Patiño)

Libertad y expresiones

¿La libertad de expresión es realmente un derecho que se ejerce con responsabilidad y que es respetado? No hay que olvidar que el principio de legalidad en nuestro país marca claramente que las autoridades públicas tienen la obligación de cumplir expresamente, sólo lo que la ley les confiere.

Pero el resto de los ciudadanos, que también tenemos obligaciones, podemos, a diferencia de ellos, hacer todo lo que no nos está prohibido por la ley, esto va de la mano con el derecho a la libertad de expresión.

Existe una extensa discusión sobre los límites de la expresión, sobre todo en el trabajo de los medios de comunicación, y más específicamente respecto a los columnistas, quienes en una opinión que se supone personal —porque la mayoría trabajan por encargos—, pueden expresar críticas hacia el trabajo o actuar de figuras públicas.

Este ejercicio ha desatado diversas demandas en contra de periodistas destacados, otros no tanto, y otros más que ni lo son, en fin.

Ejemplos de esto, muchos, como el caso de la demanda en contra de Granados Chapa y otros seis más, incluyendo al autor del libro de *La Sosa Nostra*, en el cual Alfredo Rivera narra las actividades porriles de **Gerardo Sosa.**

Por la edición, el diseño y hasta el prólogo, Sosa demandó a siete personas, de las cuales, seis fueron declaradas absueltas por la Suprema Corte de Justicia. El lío duró años, pues Gerardo Sosa alegaba perjuicio a su imagen, calumnia y otras cosas más.



Lunes 08 de Abril de 2013

Una de las abogadas que defendió a los demandados fue la doctora Perla Gómez, ella litigó y bien. Entre los argumentos que se esgrimieron estuvo uno fundamental, Gerardo Sosa es una figura pública y como tal está sometida al escrutinio público, además de que el libro estaba sustentado en una investigación bien documentada.

Ese es el punto fundamental, la figura pública y los dichos bien fundamentados.

Pero quiénes son figuras públicas, pues no sólo los que salen en la tele, también los funcionarios que por algo se les dice "públicos".

Pero es esa misma lógica la que debe de alertar la pluma de los columnistas, pues aunque cueste aceptarlo, además de ser servidores, también son ciudadanos con derechos... y no cualquier ciudadano. No, son aquellos con influencias y poder para inclinar la balanza a su favor y lograr que la justicia sea, como lo marca la ley, "pronta y expedita".

Así que no hay que espantarse de las demandas y de los abusos, que aunque no es lo ideal, suceden, y eso es una realidad como lo es la pobreza, la injusticia y la corrupción en nuestro país.

Qué haremos al respecto, eso tendrá que verse, mientras tanto me quedo con un dicho muy socorrido entre los mismos políticos: "si no te quieres quemar, no te metas a la cocina"

Caso I

Ayer se difundió desde temprana hora la noticia de la detención del director del portal de noticias econsulta Tlaxcala, Martín Ruiz Rodríguez, quien es hermano y socio del periodista poblano, Rodolfo Ruiz, quien a su vez dirige e-consulta Puebla.

La razón de esta acción judicial obedeció a una orden girada por el Juez Primero de lo Penal del distrito judicial de Sánchez Piedras, Lázaro Castillo García, debido a una denuncia por difamación, interpuesta por Ubaldo Velasco Hernández, oficial mayor del gobierno de Tlaxcala, que encabeza el priista Mariano González.

Martín Ruiz fue liberado horas después tras pagar una fianza de más de 35 mil pesos, queda así un precedente más de la manera en cómo se ejerce la justicia.

Caso II

Fue también en la semana anterior cuando Jorge Quezada Cólbit, empresario del ramo ferretero, agredió de dos periodistas del diario El Mundo de Huatusco, en Veracruz. Una de ellas era una mujer embarazada.

SLos portales informativos señalaron que Quezada Cólbit ingresó a las instalaciones del diario para reclamar al jefe de información, Enrique Zamora, la publicación de una nota sobre la detención de su hermano Alejandro. Después el empresario inició un forcejeo con el periodista. Acto seguido, la reportera Juliana Rincón Córdoba comenzó a documentar con su cámara fotográfica los hechos, pero Jorge Quezada se le fue encima para arrebatarle el artefacto, empujándola sin importarle su estado.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-08/la-palabra-bajo-las-palabras



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

El doctor equivocó gallo

A tres días antes de la renuncia definitiva del académico a la institución que representaba, el doctor llegó a visitar al empresario para darle su apoyo.

"Te felicito candidato, sé que vas a ganar, te ofrezco mi apoyo para lo que necesites".

El empresario se mostró sorprendido, pues le argumentó que no le habían dicho nada, pero se agradecía el detalle.

Todavía un día antes de la salida del académico del aula, el doctor se volvió a reunir con el empresario y le solicitó espacios para respaldarlo con todo: tres regidurías y obra, mucha obra pública.

El día sábado 23 de marzo, fecha en la que se emite la convocatoria, el empresario citó a su equipo más cercano para reunirse con él a las 11 de la mañana, todos intuyeron era la señal que esperaban, sin que sucediera de esa manera.

La emisión de la convocatoria tomó de sorpresa a todos, pues para variar se hizo al madrazo, desde la colocación del sonido, la atención a los medios y, sobre todo, las caras del dirigente estatal y el Delegado eran un poema a un funeral.

Desencajados, sin alegría, sin emotividad.

Los sectores que se pronunciaron por el académico lo hicieron a regañadientes.

El área de prensa y algunos trabajadores del partido, con huellas de la borrachera del día anterior, comentando en corto: "esto ya valió madre".

Una muestra de la falta de unidad y apoyo al académico se notó en la improvisación.



Lunes 08 de Abril de 2013

Y es que a la alianza #MoveraPuebla, le agandallaron la cuenta de Twitter.

La cuenta @MoveraPuebla es de un fake que desde el día de registro estuvo burlándose de la candidatura del académico, aunque ahora ya le pusieron otra imagen y sólo subió un tuit del registro de la alianza.

Una vez que arrangue la campaña, van a estar jodiendo al académico.

Pasó como en 1988 cuando todos salieron con pancartas a favor de Alfredo del Mazo a respaldar a Carlos Salinas de Gortari.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10041&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La nueva SGG en el contexto electoral

Alguna vez, hace no mucho tiempo, el flamante nuevo Secretario General de Gobierno juró que sólo llegaría al cargo si Fernando Manzanilla era el candidato de la alianza morenovallista al gobierno del estado.

"Mi proyecto es Manzanilla, porque mi verdadera amistad es con él"-cacareaba a la menor provocación.

Es evidente que en la coyuntura actual, la frase anterior suena vacía, hueca, hasta hipócrita.

El "amigo" Manzanilla fue defenestrado por el morenovallismo y Luis Maldonado ha llegado al puesto más alto al que puede aspirar un burócrata estatal: la jefatura de gabinete.

Así se lo adelanté el 9 de octubre del año pasado en este espacio.

Las condiciones han cambiado de manera radical, aunque el anunciado arribo se haya concretado.

Resulta claro por un lado que Maldonado se dejó seducir por el dulce canto de las sirenas.

Habrá quienes apelen al legítimo derecho que tienen los políticos y servidores públicos de aspirar a mejorar en sus respectivas carreras profesionales, aunque para lograrlo tengan que ensayar el individualismo más puro y olvidar lealtades y afectos.

Normal, espantarse de lo anterior sería no entender la dinámica de la política real.

Sin embargo, tal vez lo que no le queda aún muy claro al nuevo encargado de la SGG es que está siendo utilizado por su jefe, el gobernador Moreno Valle.

Y es que, una obligación no escrita de quienes llegan a este cargo en cualquier nivel de gobierno es la de tener la responsabilidad de facto de encabezar los esfuerzos de operación electoral para el candidato que representa los intereses del grupo gobernante.

No será así en esta ocasión.

La designación del elbista Maldonado tiene fines propagandísticos y mercadotécnicos, pero no políticos.

El gobierno estatal está auténticamente desesperado por encontrar una manera efectiva de mandar señales de paz al gobierno de Enrique Peña Nieto y piensan que con su designación como Secretario General de Gobierno se facilita lo anterior.

Apuesta arriesgada.

Si bien el propio Maldonado se ha encargado de promocionar en corto y mediáticamente su "amistad cercana" con el hoy presidente de la República es los hechos, se trata de un mito genial.

Por supuesto que se conocen y han compartido reuniones en donde se dieron en su momento acercamientos entre el grupo de Peña y el de Elba Esther.

Maldonado vende haber prestado su casa para uno de esos encuentros, pero ya ve lo que al final sucedió.

Con todo y los "buenos oficios" de negociador del hoy funcionario poblano, su madrina política y amiga cercana está en la cárcel. Sería muy ingenuo pensar que el relevo en la SGG sería suficiente para mejorar las cada vez más hostiles relaciones entre gobiernos y que la federación se va a tentar el corazón para no operar con todo la elección de julio próximo.

No hay que olvidar que además del interés de hacerse de los cargos más importantes que estarán en juego en el proceso local, la presidencia de la República busca desde ahora impedir que se concrete el sueño presidencial del gobernador de Puebla para el 2018.

Ganarlo todo, o casi todo en Puebla es una aduana necesaria para lograr lo anterior.

Con o sin Maldonado en Gobernación.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com content&view=article&id=10048&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

En la capital, el reto es para las diputaciones

Las dos principales alianzas – "Puebla Unida" del PAN, Panal y PRD más Compromiso por Puebla y "Mover a Puebla" del PRI y Verde Ecologista- ya tienen precandidato único a la Alcaldía de la capital poblana.

Ambas expresiones partidistas eligieron, cada una por sus propios métodos, a su mejor precandidato, de acuerdo a todas las mediciones que tuvieron disponibles. Enrique Agüera por el PRI-Verde y Antonio Gali por el



Lunes 08 de Abril de 2013

PAN-Panal-PRD-CP. Ahí se dará una contienda muy interesante y que tiende a cerrarse. Ganará el mejor candidato, con la mejor campaña y discurso.

El detalle estriba en el tema de los candidatos a Diputados en los ahora 7 Distritos locales que se ubican en el Municipio de Puebla. Porque la interrogante es si unos buenos candidatos a Diputado pueden "empujar" o ayudar al candidato a Alcalde, o bien si éste es tan bueno que pueda "jalarlos" a todos y hacerlos ganar.

He ahí el reto y el dilema de estrategias de campaña para las dos opciones con posibilidad de ganar.

En el PAN, de acuerdo a fuentes internas confirmadas y de acuerdo a lo que han escrito columnistas bien enterados, ya hay abanderados en cada Distrito. Es un hecho que irán Patricia Leal, Jorge Aguilar Chedraui, Pablo Rodríguez Regordosa del grupo del Gobernador y por esa razón con todo el apoyo –exagerado y "jugando con la ley" como ha expresado el propio mandatario poblano- para posicionarse a través de muchas formas publicitarias.

Nadie pudo evitar que los ahora precandidatos a Diputado en la capital llenaran de espectaculares, parabuses y autobuses urbanos con su imagen y nombre. No violan la ley, lo dijo tajante el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, y por eso el único y principal estratega que tienen y que se llama Rafael Moreno Valle decidió "jugar con esa ambigüedad de la ley". El resultado es que obviamente son los mejores precandidatos a Diputado por parte de "Puebla Unida". Es hasta ofensivo –por solo poner un ejemplo- cómo llenó todo el Distrito X Patricia Leal con espectaculares y autobuses urbanos. Claro, con la portada de una Revista, como ya se hizo costumbre.

Y los otros precandidatos ya seguros son Francisco Rodríguez Álvarez y Pablo Montiel Solana. Son las posiciones del Yunque. Pero a diferencia de los anteriores, éstos no poseen ese amplio posicionamiento que han logrado aquellos. Pero tendrán el apoyo absoluto del Ayuntamiento capitalino, lo cual les da una ventaja comparativa.

Hay dos Distritos que le corresponderán a PRD y a Panal. En esos aún no hay un candidato visible o seguro. Y no veo que haya alguien de esos grupos partidistas con gran posicionamiento, por cierto. Seguro pronto aparecerán espectaculares de una desconocida revista haciéndole una entrevista casual a quien ya haya palomeado el habitante de Casa Puebla.

Por cierto, haciendo un breve paréntesis, la alianza Puebla Unida ya fue impugnada oficialmente por miembros de Izquierda Democrática Nacional (el grupo de los Bejaranos) ante el PRD nacional y después acudirán al TRIFE. Solo recuerdo que así se deshizo la alianza de PAN con PRD en Veracruz: los mismos militantes del PRD lograron que se cayera. Ante la algarabía del PRI y de su Gobernador... también por cierto.

Ahora bien, volviendo al tema original, entonces ahora el balón está del lado de la cancha del PRI. Tiene que postular a magníficos candidatos a Diputado que enfrenten a los gallos del Gobernador. La empresa parece complicada y cuesta arriba. Porque la verdad no se ven precandidatos con espolones para ello. En serio, no hay mucha tela de dónde cortar.

Lo idóneo sería que los mejores precandidatos a la Alcaldía que ya anduvieron haciendo propaganda por toda la ciudad, ahora se fajen a luchar por la Diputación en un Distrito. Según ellos eran muy conocidos y contaban con el apoyo de miles de ciudadanos y grupos sociales.

De todos ellos el mejor y que se dio a conocer en forma correcta es Pepe Chedraui Budib. Habrá que ver por dónde se deciden a lanzarlo. Él ya dijo que no buscará ser candidato plurinominal pues sería una vacilada su puja por la candidatura a Alcalde. A ver si es cierto (sí, así se escribe en ese contexto de expresión "a – ver" y no como muchos jumentos que escriben "haber", que es un verbo para otra cosa).

Otro que no salió nada mal posicionado es Víctor Gabriel Chedraui. ¿Se imagina que lo postulen para pelear contra Jorge Aguilar Chedraui para hacer frente a la popularidad del apellido libanés?

El reto para el PRI es contar con otros nombres –mujeres, que siempre le faltan- que tengan suficiente posicionamiento para pelear contra los panistas-morenovallistas. ¿Usted ve algunos nombres? Yo la verdad creo que el PRI tienen un enorme y complicado reto.

El tricolor tiene a su mejor candidato para la Alcaldía y como hemos visto en nuestras encuestas que recientemente publicamos, sí le gana –al día de hoy- a Tony Gali. La pregunta es si eso será suficiente para que los candidatos del PRI a Diputados también ganen. Yo la verdad no lo creo ni veo así. Buen reto tiene el PRI de frente, reitero.

¿Quién es el aventado que dice yo?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10049&Itemid=72



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)



Lunes 08 de Abril de 2013

Un Experto en Guerra Sucia en el Equipo de Tony Gali

Muchas críticas han surgido acerca del discurso que Enrique Agüera Ibáñez pronunció en su registro como precandidato del PRI a la Alcaldía de Puebla.

Que no había contenido, que los priistas le pasaron de largo, que la parte central era demasiado hueca, que le faltó músculo y punch...

Fuentes del equipo de precampaña del ex rector, que pidieron la gracia del anonimato, revelaron que hay dos responsables directos: los hacedores, precisamente, del discurso: Alejandro Rodríguez, ex editor de la revista 360 Grados, e Israel Navarro, editor asociado de la versión en español de Campaigns & Election.

(Hay que decir que la revista original, fundada en 1980 por Stanley Foster Reed, tiene un magnífico cartel en Estados Unidos, en tanto que la versión en español desmerece notablemente. Hace algunos meses surgió una "edición poblana" de la que es responsable Rodríguez).

Estos personajes serán, entre otros, quienes lleven la campaña de Enrique Agüera, lo que ha empezado a encender los focos rojos, pues los críticos del multicitado primer discurso esperarían que al equipo de "Mover a Puebla" lleguen profesionales como Carlos Mandujano, de Cuarto de Guerra, que ya le trabajó al entonces rector de la BUAP.

Sólo un problema hay: Mandujano –experto reconocido en campañas negras, entre otras cosas- ya le trabaja a Tony Gali Fayad, virtual candidato de "Puebla Unida".

Y vaya que Mandujano está entusiasmado.

¿La razón?

Que viene de ganar al hilo varias jornadas electorales con clientes de México y América del Sur.

La guerra -además de la que enfrentarán Gali y Agüera- tendrá que ver con los consultores de cada uno.

Hoy por hoy se ve muy desigual, una vez que no es lo mismo Mandujano que el dueto Navarro-Rodríguez.

Varios mundos los separan.

Por cierto: Mandujano, según su ficha, "estudió Business en la Western Washington University, en los Estados Unidos.

"Ha cursado diplomados, seminarios y talleres de comunicación y marketing político avalados por diversas instituciones académicas internacionales.

"Se ha dedicado a la comunicación política por más de una década, entre lo que destaca su desempeño como Coordinador de Comunicación Social del PRD en el Senado de la República. Asimismo, en la Cámara de Diputados coordinó los trabajos para el Canal del Congreso, así como la dirección del Comité de Comunicación.

"Es Profesor del Seminario ¿Cómo Ganar la Guerra Electoral? (How to Won the Electoral War?) en The Washington Center.

"Ha trabajado para campañas de candidatos presidenciales, gobernadores, senadores, presidentes municipales, así como para gobiernos estatales y organizaciones de la sociedad civil".

Cosa curiosa: en Quintana Roo le trabaja al PRI y en Puebla irá contra el PRI.

Es el mundo de los consultores.

Qué le vamos a hacer.

Gali y los Afectos. Tony Gali empieza prácticamente hoy una aventura electoral a la que le está apostando absolutamente todo.

No va tras una eventual negociación.

No quiere pasar a la historia como un candidato derrotado.

No quiere tomarse la foto y apagar los reflectores.

Sus afanes están metido en el único saco posible: el de la victoria.

Concuñado de Jorge Estefan Chidiac, que además es su "compadre", Tony se ganó el afecto y la confianza de Rafael Moreno Valle desde que éste buscó la Senaduría por Puebla a través del PAN.

Gali no lo dudó un minuto, pese a las amenazas surgidas desde el gobierno de Mario Marín Torres, y se metió de lleno a apoyar a el hoy gobernador y a Felipe Calderón.

Una cena ofrecida en su casa a los candidatos desató las pasiones.

El marinismo lanzó los más diversos ataques, pero Tony resistió las balas y se mantuvo firme.

Hoy por hoy, luego de haber ocupado una de las carteras más importantes del gobierno estatal, cuenta con todo el apoyo del morenovallismo.

Y se le nota.

Los Chedraui, Manzanilla y Eukid: Historias Sencillas. Una versión circuló en estos días: que para enfrentar a Jorge Aguilar Chedraui por el Distrito 15, el PRI estaría pensando en otro Chedraui: Pepe o Víctor Gabriel. Todo quedaría en familia, pues uno de los primos será diputado.

***Fernando Manzanilla irá por dos vías: la uninominal y la plurinominal.

Su llegada al Congreso está asegurada, aunque él y sus equiperos ven como un hecho su triunfo en las urnas.



Lunes 08 de Abril de 2013

Cuando Fernando tocó el distrito de San Pedro el PAN estaba abajo por diez puntos.

Hoy sus números andan en los veinte de ventaja tomando en cuenta la coalición morenovallista.

***Los portales que manejaron la salida de Eukid Castañón como una derrota no están enterados de que el ex subsecretario de Gobernación no sólo cayó en blandito, sino en una posición inmejorable.

Una posición, sí, en la que se mezclan Poder y... Poder.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5164



(Parabólica/Luis Maldonado)

Luis Maldonado y su nueva agenda

Considerado como el secretario de mayor oficio político en el gabinete en el estado de Puebla, Luis Maldonado Venegas deberá enfrentar factores de riesgo no solo para la necesaria gobernabilidad, sino para mantener a resquardo la reputación acumulada a lo largo de su trayectoria.

Ya de por sí durante su estancia en Educación Pública había despertado sospecha, enojo y recelo en el resto del gabinete por la cantidad de temas que desde su despacho hubo de atender cuando en la Secretaría General de Gobierno presumían una corriente idealista y pacifista que rayó en el esoterismo y la frivolidad.

La agenda de riesgos no es cosa menor en una entidad que cada vez sostiene con menor cantidad de alfileres el argumento de la paz como factor de tranquilidad en una sociedad que de manera contradictoria y constante vive el agravio de la criminalidad común, y por momentos con ingredientes de delincuencia organizada.

El secuestro, la extorsión, el tráfico de drogas en las zonas limítrofes entre Puebla, Veracruz, Morelos, Oaxaca y Guerrero; así como la ordeña clandestina de ductos de Petróleos Mexicanos forman parte de un mapa que debe ser atendido con inteligencia, rigor y a la vez prudencia.

Como punto de cruce entre el sur-sureste, el norte y occidente de México, el territorio es punto estratégico. Diversas organizaciones delictivas han mostrado interés en establecer puestos de control como es el caso de Los Zetas, Beltrán Leyva, la Familia Michoacana y otras agrupaciones criminales.

De acuerdo con un mapa de riesgos en el interior del estado, son al menos 74 municipios con diversas codificaciones, según el criterio de las oficinas de inteligencia que han advertido una alta densidad explosiva en demarcaciones mayoritariamente panistas.

Existen municipios con prioridad roja, otros en prioridad amarilla y los menos tienen una alerta que apenas llega a al color verde. Se trata de un mapeo puntual de actividades sospechosas, inconformidades públicas, acciones de reivindicación política o actividades delictivas de las que poco se sabe en la capital y su zona metropolitana.

Caso ilustrativo es el levantón que sufrió en Atencingo el hijo del empresario cañero, Roberto Moreno Castillo y de quien se sabe, se encuentra en manos de un grupo de secuestradores de cuyo origen aún es incierto, como el estado de salud del presunto plagiado.

Una serie de interrogantes debieran tener respuesta en esta lógica para atender la gobernabilidad en la nueva era institucional: Qué sucederá con el espía contratado para la tarea sucia que responde al nombre de Joaquín Arenal Romero, ex director de Contrainteligencia del Centro de Investigaciones y Seguridad Nacional (CISEN), cuya clave de ante el Registro Federal de Causantes es: AERJ600928t76.

Es improbable determinar si la información que este personaje de las cañerías del sistema estará a disposición del aparato que ahora dirige don Luis Maldonado Venegas para sacar de manera exitosa su nueva encomienda, o será materia de trabajo para el cuarto de guerra de los operadores de la coalición Puebla Unida.





(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Yo acuso a Mariano González Zarur

En el vecino estado de Tlaxcala los ataques a la libertad de expresión han llegado a niveles insospechados, como lo evidencia la detención del periodista Martín Ruiz Rodríguez, director del portal e-consulta, acusado del delito de difamación por referirse al oficial mayor del gobierno tlaxcalteca, Ubaldo Velasco Hernández, como viejito y mediocre.

Martín, hermano del que esto escribe, salió este domingo el Centro de Reinserción Social Regional de Apizaco, luego de pagar una fianza de más de 35 mil pesos.



Lunes 08 de Abril de 2013

Su detención obedeció, en realidad, a una consigna del gobernador Mariano González Zarur, que por distintos medios —que van desde la asfixia publicitaria, pasando por las amenazas y las denuncias ministeriales— ha pretendido acabar con el portal de noticias más leído de la entidad que mal gobierna.

La agente del ministerio público Alma Alicia Moctezuma García, y el juez interino del Juzgado Primero de lo Penal del distrito judicial de Sánchez Piedras, Lázaro Castillo Gracia, valoraron que las críticas y cartones publicados por Martín Ruiz y e-consulta son elementos que configuran el delito de difamación.

En Tlaxcala, donde la difamación es todavía materia del Código Penal, ésta se castiga —según el artículo 249—con prisión de un mes a dos años y multa de cuatro a cuarenta días de salario mínimo, y el delito lo comete el que comunicare a una o más personas la imputación que se hace a otra persona física o jurídica, **de un hecho cierto o falso, determinado o indeterminado**, que cause o pueda causarle deshonra, descrédito o perjuicio, o exponerla al desprecio de alguien.

Tanto el Ministerio Público como el juez que ordenó la detención de Martín Ruiz estimaron que los comentarios y caricaturas en las cuales aparece el nombre o la imagen de Ubaldo Velasco, de 68 años de edad, le provocaron una alternación emocional por tratarse de una persona reservada y discreta, con altos niveles de ansiedad y con necesidad de sentirse estimada y valorada.

Lo anterior con base en un dictamen de la perito en materia psicológica de la Procuraduría del estado de Tlaxcala, Mariel Jiménez García, quien concluyó que lo difundido por e-consulta le causó alternaciones emocionales que lo pusieron susceptible, tratándose de una persona que domina su enojo y reprime su agresividad para poder mantener el control.

Las columnas de Martín Ruiz en las cuales se refiere al oficial mayor del gobernador Mariano González Zarur como "viejecito maniatado y sometido", "mediocre" y "patiño" se publicaron los días 15 de junio y 15 de julio de 2011, es decir 16 meses antes de la denuncia que éste presentó ante la PGJ de Tlaxcala, en noviembre de 2012.

Esta demora contrasta con la celeridad que se consignó la averiguación previa 244/2013/TLAX-4, y el juez primero de lo Penal libró la orden de aprehensión y ésta se ejecutó. Todo eso en seis días: El martes 2 de abril se consignó la averiguación, el viernes 5 salió la orden de captura y este domingo 7 de abril se hizo efectiva

Otro detalle que llama la atención de la averiguación previa son los testigos de la parte acusadora, entre los que figura un familiar del oficial mayor de nombre Germán Cisneros Muñoz. Él, al igual que los otros dos deponentes —Luis Octavio Herrera Lumbreras y Efraín Montiel Teacalco— se enteraron de las columnas de Martín Ruiz 18 meses después de haberse publicado en e-consulta.

Lo más extraño es que sus señalamientos para acreditar las supuestas difamaciones en que incurrió el director de e-consulta Tlaxcala en contra de Ubaldo Velasco son casi idénticas.

Germán Cisneros declaró: "... en fecha cinco de enero del año dos mil trece encontrándome en mi domicilio ubicado en la Ciudad de Apizaco, siendo aproximadamente las quince horas por casualidad entre a la página www.e-tlaxcala.com.mx en el blog denominado 'Señorío Tlaxcalteca' percatándome de inmediato de unas impresiones fotográficas tipo caricaturescas en que advertí el rostro de mi familiar Ubaldo Velasco Hernández".

A su vez, Efraín Montiel dijo: "... en fecha cinco de enero del año dos mil trece encontrándome en un negocio de internet en la Ciudad de Apizaco, siendo aproximadamente a las quince horas accedí a la pagina www.e-tlaxcala.com.mx en el blog denominado 'Señorío Tlaxcalteca' en donde me consta la existencia de publicaciones que se han hecho en dicho sitio web, toda que es un sitio que está disponible al público en general en donde los periodistas hacen gala de su actitud amarillista".

Y Luis Octavio Herrera Lumbreras asentó: "... el día quince de enero del año dos mil trece encontrándome en un café internet del centro de la Ciudad de Apizaco, Tlaxcala, siendo aproximadamente las veinte horas accedí a la página www.e-tlaxcala.com.mxespecíficamente en el blog denominado 'Señorío Tlaxcalteca' y al tener acceso al sitio web se advierte que el agraviado Ubaldo Velasco Hernández ha sido objeto de comentarios soeses y subjetivos sin fundamento alguno".

Así, con estas aberraciones, Martín fue detenido y llevado al Cereso de Apizaco, del que finalmente salió tras depositar una fianza de más de 35 mil pesos.

Ley 26 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene)

MANTENGA SUS MANOS LIMPIAS

"Es necesario que, en todo momento, usted aparezca como paradigma de la corrección y la eficiencia. Sus manos nunca se ensuciarán por ilícitos o descuidos. Mantenga esa apariencia impecable, utilizando a otros como testaferros o pantallas para ocultar, cuando sea necesario, su participación personal en hechos de esta índole".

http://e-consulta.com/blogs/corte/



Lunes 08 de Abril de 2013

(Por Soleares/Jesús Manuel Hernández)

El color de la guerra

La llegada de Enrique Agüera a la candidatura del PRI con miras a recuperar la capital del Estado ha permitido conocer otros ángulos del ex rector, hasta antes radicado sólo en lo académico y como equilibrio de poderes de facto ante la comunidad. No es lo mismo encabezar a la máxima casa de estudios de la entidad, que ungirse como abanderado de un partido político donde las formas, los protocolos y la oferta son diferentes.

Casi al unísono de los pronunciamientos en su favor aparecieron en las redes sociales los *trolls*, agentes encubiertos en el anonimato, inventados desde alguna oficina con la misión de crear una imagen negativa o positiva según se trate el caso, de determinado personaje de la política. Videos y fotografías han inundado el *face book* con lo que se considera "excentricidades" del entonces rector, más su acercamiento a Mario Marín. Ese es por el momento el color de la guerra, aún sin contrincante oficial del otro lado, lo que bien pudiera acercar a los frentes "Mover a Puebla" y "Puebla Unida" a una especie de "guerra de vanidades" expuestas a los cuatro vientos, con lo cual se hará necesaria la herramienta del discurso político y la acción. Imagínese el lector que la contienda se reduzca a saber ¿quién tiene la casa más costosa, la mejor colección de relojes, ropa, autos, etcétera?

Y aquí sólo se puede, por el momento, juzgar a Agüera, quien el día de su registro llenó el frente y la parte trasera de la Catedral de la ciudad con baños públicos, en una acción alejada de convocar a una nueva formad de gobierno, pareciéndose más a una presentación de cantante o grupo musical en un estadio, donde ciertamente son necesarios los "sanirent".

El otro momento bajo la lupa fue al obtener su registro formal. Se esperaba un discurso que lo definiera como próximo Presidente Municipal de Puebla, de acuerdo a los números que le situaron como el de "mayor rentabilidad política".

Y no sucedió así, los 45 minutos empleados en la presentación de su candidatura dejaron insatisfechos a los presentes, además el sitio no se prestaba para una intervención tan larga.

Se rescata la frase: " Quien sirve desde el municipio a la sociedad deberá hacerlo con una gran vocación, con un diagnóstico certero en materia de servicios públicos, pero también debe saber cuáles son las aspiraciones más sentidas de la población, de cada ser humano que habita el municipio".

En cambio la enumeración de sus postulados para el llamado "Buen Gobierno Municipal", acabaron por enredar al respetable y ocultar en el cajón de los recuerdos al partido, a la ideología, a la urgente necesidad de sumar a los contrarios dentro del mismo terreno, por que obvio es que muchos de los ataques no están patrocinados por Casa Puebla, ¿para qué? si con los de dentro basta. Así lo deben tener muy bien contemplado Javier Cacique y Damián Hernández, hasta ahora las figuras centrales en eso del filtro del candidato.

Mientras tanto el gobernador Moreno Valle dispuso cambiar el color de sus canicas, para entrarle al juego de la sucesión, veremos.

 $http://e\text{-}consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el\text{-}color-de-laguerra?category_id=62$



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

¿El Maurer del 2013?

Cuentan que de confirmarse, la candidatura de José Juan Espinosa Torres por la alcaldía de San Pedro Cholula equivaldría en términos prácticos a una jugada de tres o más bandas dentro del diseño estratégico del actual grupo en el poder para ganar las elecciones del próximo 7 de julio.

Hasta hace unos días, el diputado **Espinosa** se perfilaba para participar en los comicios como **candidato del Partido Movimiento Ciudadano –antes Convergencia- por la presidencia municipal de Puebla**, con todo el apoyo de **Andrés Manuel López Obrador** y evidentemente del Movimiento de Renovación Nacional, mejor conocido como **Morena**.

José Juan intentaba representar un papel muy similar al que el empresario Emilio Maurer tuvo en la elección de 1998, cuando terminó por inclinar la balanza entre el candidato del PAN, José Antonio Díaz, y el candidato del PRI, Mario Marín, este el triunfador de aquella contienda.

Es decir, **Espinosa Torres** no aspiraba a ganar la elección pero sí a definir **quién puede perder** entre las dos fuerzas más poderosas en juego, la representada por el candidato de la alianza Puebla Unida, **Tony Gali Fayad**, y por el candidato de la coalición Moviendo a Puebla, **Enrique Agüera Ibáñez**.



Lunes 08 de Abril de 2013

En este escenario, el hipotético candidato de Movimiento Ciudadano terminaría por hacerle el **trabajo sucio** al PRI, **quitándole votos** –no muchos, pero sí los suficientes para hacer daño- al candidato del PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla.

En medio de una elección tan **competida** como se prevé, el **"Maurer del 2013"** ayudaría a **inclinar** la balanza a favor de **Enrique Agüera**, de forma casi idéntica a lo sucedido en 1998 con el verdadero **Maurer**, quien subrepticiamente ayudó a **Marín** a ganar la elección y a convertirse en presidente municipal de Puebla.

Tener a **José Juan Espinosa** en el proceso en **Puebla capita l**equivaldría, además, a tener a **López Obrador** permanentemente en tierra poblana, como actor preponderante y critico feroz del morenovallismo y de su candidato.

Quitarlo del escenario de guerra capitalino, pactar con él, hacer –como se ha dicho- que "regrese al redil" y mandarlo de Puebla a San Pedro Cholula como candidato a alcalde, con todo el apoyo de Casa Puebla y de la alianza Puebla Unida, es un movimiento estratégico que busca **salvaguardar**, por eso, la candidatura y el proyecto de**Tony Gali Fayad**.

De ahí que sea muy probable que quien se perfilaba como el candidato de Puebla Unidad por la alcaldía de San Pedro Cholula, el diputado federal **Julio Lorenzini**, sea "desplazado" para darle cabida a **José Juan Espinosa** pero de inmediato recompensado convirtiéndolo en **secretario de la (nueva) Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial**.

Precisamente la dependencia donde el encargado de despacho, el eficiente **Rodrigo Riestra Piña**, iba a ser nombrado como **titular** pero por circunstancias de la política, ese reino de lo imprevisible, el gran beneficiario será el citado **Lorenzini**.

Cuentan por cierto que el nuevo secretario General de Gobierno, **Luis Maldonado Venegas**, había invitado a **Rodrigo Riestra** a ocupar una de las **subsecretarías** de la SGG; empero, todo parece indicar que desde las alturas del poder le han pedido que se quede como **subsecretario de Desarrollo Rural**, **Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial**, pues él es en realidad quien conoce a fondo los temas y programas de esta secretaría. Un **sacrificio** que sin duda en su momento tendrá que recibir premio.

De cualquier forma, será en los próximos días cuando se confirme si el **"Maurer de 2013"** lo será o encamina sus pasos hacia **San Pedro Cholula**, lejos, muy lejos de la guerra de guerrillas que se desatará en Puebla capital, donde **la lucha por el poder** es sí, a veces, cómo no, un juego de tres y hasta más bandas.

Por cierto, que quien está dispuesto a asumir el papel de verdadero**jefe de gabinete**, no sólo de membrete, es **Luis Maldonado**, un tipo experimentado como pocos en el ejercicio del poder.

Fuentes informadas aseguran que este lunes por la tarde encabezará en Casa Puebla una **reunión** con todos los **secretarios** –incluidos los recientemente nombrados por el gobernador **Rafael Moreno Valle**- para ordenar y definir **nuevas directrices** sobre todas las acciones de gobierno.

Uno de los **mensajes** más importantes del funcionario será **evitar la parálisis** del gobierno ante los tiempos electorales; al final de la **reunión de gabinete**, de la que se ausentará el mandatario, habrá una **rueda de prensa**.

Sí, la mano de **Luis Maldonado** ya empezó a sentirse en el grupo en el poder. Habrá que ver si él sí termina siendo el **"súper secretario"** que, por diversas circunstancias, la mayoría ajenas a él, su antecesor, **Fernando Manzanilla Prieto**, no pudo ser.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Juez ratifica deuda de Cholula

El pasado 4 de abril este reportero informó que el Juzgado Cuarto de Distrito ordenó el pago inmediato de 487 mil pesos por parte del Ayuntamiento de San Pedro Cholula a favor de la empresa Mecánica Extrema de Alto Desempeño S.A. de C.V., o de lo contrario se procedería a embargar los bienes de ese lugar.

Ese mismo día el director de Comunicación Social de San Pedro Cholula, Germán Benítez, envió la siguiente carta a este reportero: "

Puebla, Pue., a 4 de abril de 2013

Lic. Carlos Gómez Marín

Director Editorial

Periódico Cómo?

Presente

Respetable Lic. Carlos Gómez:

La presente es para objetar en todas sus partes el contenido tanto de su columna denominada "Contrastes"



Lunes 08 de Abril de 2013

que publica en el periódico Cómo?, así como la nota que con el mismo tema redacta para el periódico El Popular.

El tema en concreto se refiere a un adeudo de \$435,508.21 a la empresa Mecánica Extrema de Alto Desempeño, S. A. de C. V., cuyo concepto por servicios de mantenimiento a vehículos de este Ayuntamiento, constituye un pasivo –adeudo- heredado por la pasada administración que encabezó el C. Francisco Covarrubias.

Por tanto, la primera objeción consiste en que al escribir su encabezado "Dolores Parra contra la pared", el sentido se desvía porque se presta a interpretar que la Presidenta Municipal se resiste a pagar un débito contraído personalmente, en lugar de aclarar que es la institución del Ayuntamiento, quien hereda un adeudo con problema de atraso.

Le informo al respecto, que la empresa a quien se adeuda la citada cantidad es la única que no ha cobrado adeudos de la pasada administración, y esto se debe a que la propia empresa, al optar por un procedimiento judicial, por su propia voluntad, ella misma quedó automáticamente sujeta a los tiempos y formas del juzgado al que recurrió.

Usted escribe que el Juzgado 4º de Distrito ha emitido una resolución que obliga a este Ayuntamiento al pago inmediato del adeudo, y acerca de esto le informo que si es así, a esta administración no ha llegado notificación alguna.

Puede ser que de un momento a otro llegue a la Sindicatura Municipal de este Ayuntamiento, pero será hasta entonces que el proceso siga su curso jurídico, y enseguida el pago correspondiente.

Le pido por tanto, que en virtud de que se trata de realidades y verdades jurídicas, publique la presente, y desde luego, que corrija el sentido de sus expresiones, pues tal como están escritas, da la impresión de pretender intencionalmente afectar la imagen de la Presidenta, sobre todo por los términos con que concluye su escrito:

"Dadas las condiciones del juicio y el fallo emitido, no sé por dónde Dolores Parra pueda evadir su responsabilidad y tendrá que ver de qué parte saca el dinero para cumplir la sentencia...Lo único bueno es que el trienio ya casi termina".

En apego al derecho de que sus lectores y nosotros tenemos de demandar una comunicación objetiva y veraz, le pido además que con base en el 6° Constitucional y la Ley de Imprenta, publique la presente.

ATENTAMENTE

Lic. Germán Benítez M.

Dirección de Comunicación

H. Ayuntamiento de San Pedro Cholula".

La respuesta de este reportero será el resolutivo emitido el 5 de abril por parte del Juzgado Quinto de Cuarto de Distrito:

"Se ordena requerir a la parte condenada Gobierno Municipal de San Pedro Cholula, por conducto de su legítimo representante para que de forma inmediata realice el pago a la parte actora de las prestaciones a que fue condenada mediante sentencia definitiva de quince de octubre del año dos mil doce (foja 595-600), condena que se determinó en cantidad liquida mediante interlocutoria de diecisiete de enero del año en curso aprobada por la cantidad de \$487,769.17 (cuatrocientos ochenta y siete mil setecientos sesenta y nueve pesos con 17/100 M.N), cuya copia certificada deberá anexarse a la orden de requerimiento. Se le apercibe que de no hacerlo, se procederá al embargo de bienes del dominio privado".

No hay nada más que debatir.

Es una orden federal: pago o embargo.

Y no son 435 mil pesos, sino 487 mil pesos.

** ** **

Por cierto que los opositores al Teleférico de Puebla deberán replantear su segundo amparo contra las obras, ya que el Juzgado Segundo de Distrito se declaró incompetente para conocer la demanda.

Así que en estos momentos el Gobierno del Estado de Puebla está en toda la facultad seguir los trabajos.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38508:juez-ratifica-deuda-de-cholula&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que hasta este fin de semana se perfilaba Eukid Castañon Herrera como el relevo de Patricia Leal Islas en la



Lunes 08 de Abril de 2013

Secretaría de la Contraloría del gobierno del estado, como parte de los enroques con motivo de las elecciones locales.

Castañon se desempeñaba como subsecretario de de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno y se llegó mencionar como el relevo natural de Fernando Manzanilla Prieto.

:Que el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, sólo espera concluyan los partidos políticos la nominación de sus respectivos candidatos a presidentes municipales y diputados locales para ponerle fecha a un "acuerdo de civilidad política".

:Que en el municipio de Libres, Óscar Pozos Vergara se encuentra al frente de las preferencias electorales, conforme a las propias encuestas hechas por del PRI. Pozos Vergara, pertenece a la CTM y además cuenta con el respaldo de la CNC, CNOP, MT y Organismo de Mujeres.

Se teme una imposición que pondría en riesgo recuperar la alcaldía hoy en manos del PAN porque el CDE del PRI se puede equivocar si cede a presiones y actúa con favoritismos, y so impediría tener un candidato ganador en Libres

:Que los empresarios Armado Garza Sada, presidente del Consejo de Administración del Grupo Alfa, y Valentín Diez Morodo, Vicepresidente del Consejo de Administración del Grupo Modelo, participarán por separado con conferencias magistrales en Reto Negocios 2013 de la Udlap.

En el Simposium Internacional del Negocios participarán también Eduardo Garza Sojo-Aldape, Presidente del INEGI, y el ex rector de la Udlap Enrique Cárdenas Sánchez, Director Ejecutivo del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, entre otros, evento que inicia el próximo jueves 11 de abril.

¿Que en el municipio serrano de Chilchotla la presidenta municipal de extracción priista, Herminia Jimarez Martínez, fracasó en su intento imponer a su secretario del Ayuntamiento Damián Luna.

Posterior al estrepitoso fracaso el gobierno municipal de Jimarez por los actos de nepotismo, uso indebido del erario municipal y acciones de negocios privados con la obra pública, protegida por el diputado panista Jorge Garcilazo Alcántara, los militantes del PRI se reagruparon en torno a Benito Martínez.

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9177094

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

A tres meses del 7 de julio

En tres meses, el 7 de julio, sabremos si lo realizado en dos años de gobierno de la alternancia se reflejar en las urnas y si le alcanza para repetir la hazaña de la colación Compromiso por Puebla del 4 de julio de 2010.

Se trata de las elecciones intermedias del gobernador Rafael Moreno Valle, como las han tenido los mandatarios en otros sexenios, pero adquiere hoy relevancia por el proyecto político y de gobierno de la administración, una vez concluidos los ajustes al gabinete.

Moreno Valle, en su calidad de líder del proyecto político de los partidos coaligados en "Puebla Unida", tendrá como primer reto mantener una votación histórica de 1 millón 111 mil 318 votos que obtuvieron para la elección de gobernador.

Si bien es distinto el escenario y los actores principales que aparecen en las boletas electorales, las elecciones locales por su naturaleza serán competidas nuevamente entre dos coaliciones, pero con el agregado de una coalición de la era Peña Nieto, PRI-PVEM, inclinada al marinismo.

El PRI y su aliado histórico parten de un techo de votos de 883 mil 285 de la elección local del 2010, el 40.1% contra el 50.4% de Compromiso por Puebla, a la gubernatura.

Estas elecciones intermedias al tiempo que evaluarán al gobierno estatal, sucederá lo mismo con los presidentes municipales emanados de Compromiso por Puebla 105 de los 217 ayuntamientos, entre éstos la ciudad capital, de la zona metropolitana y de las principales regiones del estado.

La alianza electoral Puebla Avanza ganó entonces 104 alcaldías, muy pocas realmente importantes, mientras que el Partido del Trabajo, en ocho.

Respecto a la renovación del Congreso del Estado, Compromiso por Puebla se hizo de la mayoría del Poder Legislativo con 14 distritos de mayoría relativa y el PRI-PVEM, de 12.

Si el organismo electoral reportó entonces la emisión de un total de 2 millones 203 mil 868 sufragios en la elección de gobernador en 2010, la expectativa es si se mantendrá esta cifra histórica por lo competido de la contienda entre las coaliciones "Puebla Unida" y "Mover a Puebla", en nuevo mano a mano.

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9177096



(Posdata/Alfonso González Téllez)



Lunes 08 de Abril de 2013

Pugna petista

Hoy, en punto de las 11 de la mañana, el empresario, **Eduardo Ochoa Jiménez**, se presentará en la sede estatal del PT para registrarse como aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. Su registro está programado para el mediodía.

Dicen que habrá gente, porras, confeti, globos y bullicio.

La reaparición de Ochoa en la política poblana es trascendente por una simple y sencilla razón: Él fue uno de los operadores del ex candidato presidencial del frente de izquierdas, **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), quien ganó la elección federal pasada en la capital poblana y el estado.

Ochoa, tiene trato directo con el Peje.

AMLO, con ayuda de Ochoa, estuvo a punto de derrotar a sus contendientes más cercanos en varios distritos de la capital, particularmente, por el que se hizo diputado federal, el priista, **Enrique Dóger Guerrero**.

Se dice, incluso, que Dóger habría perdido aquellos comicios frente a **Mario Chapital**, quien le disputó la curul abanderado por el PRD y el mentado frente de izquierdas.

Empero, algo pasó porque durante toda la jornada electoral, Dóger, se mantuvo por debajo de Chapital, quien sucumbió ante el PRI durante el conteo ejecutado por el IFE en la madrugada.

Enrique Dóger, digamos, ganó de panzazo su última elección. Apenitas con 1,200 "mágicos votos".

Lo cierto, es que Eduardo Ochoa, dicen, trae todo el apoyo de AMLO y de la estructura que creó Morena, en Puebla.

Es más, me aseguran que trae, también, apoyo económico y político de varios personajes del PT nacional, de los líderes que simpatizan con el Peje y de quienes lo hicieron ganar en el estado.

Eduardo Ochoa, va a competirle de frente y con parque la candidatura al hoy diputado con licencia, **Zeferino Martínez Rodríguez**, quien buscará convertirse en el abanderado a la presidencia municipal de Puebla por el partido de la estrella.

A Zeferino, hay que decirlo, sólo lo apoya, **Mariano Hernández**, el malogrado delegado petista que anda en el aqua y no precisamente por las Iluvias de primavera.

La pugna petista se va a calentar y a poner buena, toda vez que Eduardo Ochoa representa los intereses del famoso Peje, quien, hay que recordar, logró obtener en la elección federal pasada -en la capital- un total de 284,962 votos.

La suma de los votos de los distritos federales VI, IX, XI y XII arrojaron esa cifra con la que AMLO ganó la ciudad.

En el resto del estado, los sufragios logrados por el Peje y Morena sumaron 853,320 votos.

De ese tamaño sería el apoyo que Eduardo Ochoa tendría, si se logra hacer de la candidatura petista a la Comuna poblana.

Y, ciertamente, la competencia para este cargo público estará muy cerrada y competida, pero si la estructura del Peje decide entrarle y se mueve podría convertirse en el fiel de la balanza para uno u otro de los aspirantes más fuertes, ya sea, **Enrique Agüera Ibáñez** (PRI-Verde) o **José Antonio Gali Fayad** (Puebla Unida).

Por cierto, Lalo Ochoa, como le dicen los amigos, ya fue candidato del PRD y de Convergencia a la presidencia municipal de Puebla y a una diputación, respectivamente.

Posdatas

* Los trascendidos del fin de semana...

- Que los ánimos en el PRI aún están caldeados por las disputas y las reparticiones de las candidaturas.
- Que el delegado, **Fernando Moreno Peña**, y **Pablo Fernández del Campo** no han superado la prueba del todo bien, ya que la actitud retadora de Enrique Dóger continúa y no han logrado meterlo en cintura.
- Que **José Rocha**, del grupo de **Víctor Manuel Giorgana**, está dispuesto a buscar la candidatura a la diputación por el Distrito XIV, por lo que la estaría compitiendo con Claudia Hernández Medina, actual dirigente municipal del PRI, en Puebla.
- Que **Claudia Hernández** lleva delantera y sus resultados hablan por sí solos, así que tendría que negociar con José Rocha.
- Que los diputados locales deben dejar de utilizar la Auditoría Superior del Estado como garrote político en tiempos electorales. Y es que, dicen, la Auditoría Superior de la Federación podría soltar un cohetón que podría hacer cimbrar a Puebla.
- Que esta semana habrá noticias de Enrique Agüera y Tony Gali, candidatos a la Comuna poblana por el PRI-Verde y el PAN y compañía.
- Que ya se preparan sendos eventos por ambos bandos.
- -Que la cosa promete sacar chispas.



Lunes 08 de Abril de 2013

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2438&-Posdata-Pcui%20-pyEisE

Driente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Violeta Lagunes podría ser la próxima delegada del IMSS

La delegación en Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) está siendo disputada por tres importantes grupos del PRI encabezados por el ex candidato a la gubernatura de Puebla, Javier López Zavala; el ex mandatario poblano Melquiades Morales Flores y el diputado federal Enrique Doger Guerrero, quien está impulsando para ese cargo a la panista Violeta Lagunes Viveros, quien en los últimos años pasó de ser una aliada a una de las más férreas críticas del actual jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas.

Las altas probabilidades de que avance la propuesta de Violeta Lagunes –quien ya fue delegada de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social– es que forma parte de la negociación que Enrique Doger estableció para aceptar declinar a favor del candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez.

Se sabe que Doger ha exigido un conjunto de candidaturas a diputados locales y regidores, así como tres delegaciones del gobierno federal. También ha trascendido que hay muchas posibilidades de que le cedan la mayoría de sus peticiones, pues en el PRI se tiene claro que la fuerza del ex edil es necesaria para garantizar un triunfo del tricolor en la capital.

De hecho, en la delegación del IMSS de Puebla ha corrido un fuerte rumor de que es muy probable que la próxima titular sea la ex diputada federal Lagunes Acosta.

Una de las razones por las cuales es posible que no se autorice la propuesta de Violeta Lagunes es que se ha dispuesto mandar a las delegaciones a miembros del PRI con capacidad de operación electoral. Sin embargo, no debe descartarse que esa posibilidad se concrete por el simbolismo político que implicaría nombrar en el IMSS a una ex aliada del gobernador Moreno Valle.

Violeta Lagunes forma parte de un grupo compacto de 10 legisladores panistas de Puebla que fue el primero en mostrar simpatías y sumarse al proyecto de Rafael Moreno Valle de buscar la jefatura del Poder Ejecutivo, luego de que en 2006 dejó el PRI e ingresó a las filas de Acción Nacional. Esa facción de miembros de Acción Nacional jugó un papel fundamental para allanarle el camino el ex priista dentro del PAN, ya que hasta el año 2009 la mayoría de los miembros del albiazul veían con enorme desconfianza a Moreno Valle Rosas por su pasado político y sus vínculos con Elba Esther Gordillo Morales, la cacique del SNTE.

Una vez qué pasó la campaña electoral de 2010, en la que se derrotó el PRI en la disputa por el Poder Ejecutivo, Lagunes pasó a formar parte de los panistas que fueron marginados por Rafael Moreno Valle Rosas y sin obtener el más mínimo reconocimiento a su aporte al proyecto del ex priista.

Desde hace mucho tiempo Lagunes se ha convertido en una dura crítica del mandato del gobernador poblano, pues lo mismo le ha cuestionado su falta de cumplimiento a las promesas que hizo en la campaña de 2010 como su pertenencia al grupo político de Elba Esther Gordillo, pues ha exhibido que fue la ex dirigente del SNTE la que negoció directamente con el ex presidente Felipe Calderón que Moreno Valle fuera candidato del PAN para disputar el Poder Ejecutivo, y quien habría financiado la campaña electoral de hace dos años de la extinta coalición Compromiso por Puebla.

Reyes Hernández, la segunda

carta más fuerte

A excepción de Guanajuato e Hidalgo, en el resto del país no se han renovado las delegaciones del IMSS en los estados, como consecuencias de que es una de las posiciones más importantes del gobierno federal y siempre buscan ser controladas por los mandatarios de cada entidad.

Para el caso de Puebla, se sabe que Javier López Zavala propuso que la delegación del IMSS sea otorgada a Reyes Hernández, quien fue dirigente local del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social y actualmente es aspirante a candidato del PRI a la diputación del distrito de Atlixco.

Mientras que Melquiades Morales está impulsando a sus hermano Roberto Morales, quien es un médico jubilado del IMSS y dejó un sabor amargo de boca cuando fue secretario de Salud en el estado en el sexenio de Mario Marín Torres.

Desde el punto de vista del perfil, quien debe ser el delegado del IMSS es Reyes Hernández, un prestigiado cirujano gastroenterólogo y un conocedor de los problemas del Seguro Social, no solamente porque fue dirigente sindical, sino porque tiene una larga trayectoria como galeno de esa institución y proponiendo soluciones para la misma.

Reyes Hernández no pudo concluir su gestión sindical por dos razones: la primera es que denunció múltiples actos de corrupción de ventas de plazas en el IMSS, con lo que tocó intereses económicos muy poderosos; y la



Lunes 08 de Abril de 2013

segunda, es que fue objeto de un complot que orquestó Valdemar Gutiérrez, quien era dirigente nacional del sindicato y se destacó porque en 2009 súbitamente dejó su militancia del PRI para ingresar a las filas del PAN, a cambio de una diputación plurinominal.

A Hernández le exigió Valdemar dejar su militancia priista, y como no lo hizo, el segundo de ellos puso toda la estructura del sindicato del IMSS a operar para provocar que Reyes Hernández perdiera la elección de diputado local en Atlixco –hace dos años—y fuera defenestrado como dirigente de la sección 1 de dicha agrupación gremial.

Ahora, Reyes Hernández tiene una integridad probada que lo haría un excelente delegado del IMSS, por encima de criterios políticos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/violeta-lagunes-podria-ser-la--proxima-delegada-del-imss- id 22697.html

(Editorial)

Reformar la ley para evitar renuncias

El gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ha sido el más inestable de los últimos tiempos, en cuanto a permanencia de funcionarios de primer nivel, pues en apenas un tercio de su sexenio solamente tres de los 14 titulares de secretarías o áreas afines permanecen en sus cargos originales, ya que el resto ha salido de la administración morenovallista o, por causas de enroque, ocupa otro puesto.

En términos prácticos, sólo 20 por ciento de los funcionarios designados el 1 de febrero de 2011 como secretarios o directores de primer nivel, prosiguen en sus responsabilidades, mientras que 80 por ciento ha dejado el gobierno o se desempeña en un nuevo cargo.

Este es un fenómeno nunca antes visto en la historia de Puebla, pues prácticamente se ha desarticulado el gabinete, y esa tendencia ha afectado y contagiado a los otros poderes, principalmente al Legislativo.

Como derivado de estos cambios, que han sido principalmente motivados por la ambición política del grupo encabezado por el gobernador, se han detenido proyectos y programas y hay incertidumbre para la ciudadanía. Es por tanto importante que, para evitar comportamientos anómalos como los de la administración morenovallista, se tomen las medidas legales pertinentes a fin de que las personas que asuman un puesto de elección popular no puedan abandonarlo hasta terminarlo y, entonces sí, contender por otro.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reformar-la-ley-para-evitar-renuncias_id_22696.html

LA OPINION

(Primera Columna/Oscar López)

- Alerta en la VW
- Maldonado entra en acción
- Gobierno federal firme contra maestros

Al parecer la planta armadora Volkswagen no está ajena a la crisis que se vive en el continente Europeo pues es uno de sus principales mercados y el agua empieza a llegar al cuello, de ahí que este fin de semana los directivos encabezados por el titular del departamento de Relaciones Laborales de Volkswagen de México, Miguel Ángel Guede Rocha, se les empezara a plantear el panorama financiero que se avizora negro en el futuro inmediato.

Esto ha llevado a que se dejen correr los rumores sobre la no renovación de contrato de los 1,500 eventuales, que si bien no son despidos abiertos, en la práctica son puestos laborales que ya no se ocuparán, hablando incluso del cierre de una de las Naves, la 6, donde se produce el motor de la camioneta Touareg y que al parecer dejará de fabricarse.

En medio de esta incertidumbre y ante el asombro de ser la primera vez en que un directivo de la planta convoca a las asambleas informativas y no el sindicato, hace pensar a los trabajadores que en realidad la situación es sumamente complicada, a pesar del anuncio que aquí se fabricará la nueva generación del Golf, en su versión 7.

Así las cosas y será fundamental que el nuevo Secretario de Desarrollo Económico, diseñe pronto una estrategia para paliar esta situación de llegar a concretarse, pues 1,500 personas desempleadas en Puebla para el segundo semestre del año, no es nada halagüeño para la economía de la entidad, la cual se sigue moviendo al ritmo de la planta armadora Volkswagen.

De inmediato se empieza a notar la mano y el estilo del nuevo secretario General de Gobierno Luis Maldonado Venegas, quien en primera instancia atenderá el inminente proceso electoral donde por su puesto que la



Lunes 08 de Abril de 2013

contienda no será tersa pues está en juego la capital del Estado y claro, la mayoría en el Congreso del Estado. Sin embargo, dejó claro que eso de los pactos de civilidad no es necesario pues se entiende que los partidos políticos y sus candidatos, actuarán a la altura y al calor de la contienda se mantendrá la gobernabilidad en la entidad

CONFETI...como lo decíamos el pasado viernes, el gobierno federal dio su primera muestra de firmeza al desalojar la Autopista del Sol que los maestros de la Coordinadora Nacional, mantuvieron bloqueada por más de 6 horas...es claro que estos abusos no se van a tolerar y esta postura fue secundada ayer por el Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Emilio Gamboa Patrón...ayer dedicó varios tuist al asunto...aquí una prueba de que no habrá tibieza en el asunto de los maestros rijosos..."Nadie puede estar conforme con la calidad que hoy ofrece la educación pública y resulta inmoral pretender que las cosas se mantengan igual. Hoy, en nuestro país los tiempos de la impunidad, el chantaje y la ilegalidad son pasajes de un México que ya no existe."

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=5377

(Juicio/Mauro González Rivera)

AGUERA Y GALI EN LO QUE SERÁ CERRADA CAMPAÑA

Por la forma en que se fueron dando a través del tiempo los prolegómenos de las decisiones a favor del ex rector de la cuatro veces centenaria casa de estudios, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ y de la prácticamente aprobada candidatura de la coalición PAN. PRD., PANAL y Compromiso por Puebla, con su abanderado JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD, de la que muy pronto serán las campañas más cerradas en la disputa por la presidencia municipal de Puebla, los momios por el momento se inclinan a favor del académico por el largo tramo de más de 8 años que recorrió como máxima autoridad universitaria y que le permitió hacer una moderna estructura y acumular para sus efectos a la estructura del partido que hoy lo postula.

Sin embargo, no pueden hacerse menos las fichas que se colocan en la mesa en torno al Morenovallista que desde su ingreso a la contienda superó a los que primero saltaron a la palestra como FERNANDO MANZANILLA PRIETO y JORGE AGUILAR CHEDRAUI, quienes al paso de las semanas sabían que su destino final sería una curul en el Congreso del Estado, porque formaban parte del juego político del poder. El patito feo de la ola azul, fue FRANCISCO RODRIGUE ÁLVAREZ, quien lució muy por abajo e impotente ante la ineptitud del yunque que no pudo hace nada por él.

Sectores agrario, obrero y popular y organizaciones de mujeres, sector juvenil y movimiento territorial del PRI manifestaron su apoyo exclusivo para el ex rector de la BUAP y ello llevó a la candidatura a quien ha formalizado su estrategia de trabajo para que llegado el tiempo la aplique a favor de los poblanos que por casi 2 millones gobernará si sale triunfante del proceso comicial del 7 de julio.

De sus adversarios en la contienda interna, "los cinco menos uno", si aceptarán un escaño en la Cámara de Diputados, pero es válido pensar que no los cuatro (Oscar Aguilar González, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Víctor Gabriel Chedraui y José Chedraui Budib) pueden llegar por la vía plurinominal, porque de entrada nos aseguran los pri sitas que están en primera fila el presidente delegado del PRI, PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO y el personal amigo, compañero de lides rectorales en Colima y Puebla, FERNANDO MORENO PEÑA y JOSÉ MARÚN DOGER CORTE.

Esta semana será clave para saber cuales fueron las distinciones que le hizo el tricolor al "primoche" de PEPE DOGER, para que "sin hacerla de tos" se alíe a la candidatura y campaña de ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ., quien por su parte ya no le preocupan mucho las decisiones que se tomen porque tiene todas las canicas en su bolsa.

NINGÚN PROGRAMA SOCIAL SE SUSPENDE POR AÑO ELECTORAL

LORENZO RIVERA SOSA, delegado federal en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, afirma que ningún programa social del gobierno será suspendido por el año electoral, debido a que los recursos vienen etiquetados y su ejecución será transparente. Confía que la dependencia a su cargo recibirá alrededor de 2 mil 500 solicitudes para iniciar diversos proyectos productivos en el agro poblano.

Reconoce el funcionario federal que sólo el 35 por ciento de los proyectos productivos son viables, es decir, cumplen con los requisitos de las reglas de operación y lineamientos que establecen los programas sociales. Es por eso que es muy importante asesorarse con los técnicos acreditados por la Secretaría de Desarrollo Agrario, y definir muy bien que microempresa quieren iniciar. Deben fijarse que dicho proyecto productivo es viable y que les va a traer beneficios a sus familias.

Destaca que también hay proyectos de servicios y comercio como pequeños expendios de abarrotes, pollerías, carnicerías, estéticas, lavanderías, purificadoras de agua, reparadoras de calzado, entre otras. Es fundamental que antes de comenzar un negocio los microempresarios deben observar cuales son las principales necesidades de su comunidad. Advierte RIVERA SOSA que nadie a nombre de la SEDATU está autorizado para pedir dinero. Si alguien solicita por adelantado una remuneración económica para asesorar u orientar a personas para

Puebla Puebla Puepueremos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Lunes 08 de Abril de 2013

elaborar proyectos productivos deben denunciarlo.

Finalmente indicó que el presidente ENRIQUE PEÑA NIETO será respetuoso de la ley electoral, además de que su instrucción es precisa en cuanto a que "nadie debe manipular los programas sociales a favor de algún candidato o partido político". Eso es un delito federal y lo sabemos todos", acotó. Sin embargo, ratificó que ningún programa social se detendrá por el llamado año electoral que se vive en 14 entidades.

EDUARDO ALCÁNTARA A GOBERNACIÓN Y DOS MÁS SON DIRECTORES

Ante la desbandada que se dio en las administraciones estatal y municipal, Congreso del Estado y en varios municipios, a causa del mal de moda llamado "Eduardo es" o los brincos de charco en charco de sapos y ranas, los relevos han con base en las facultades entrado a cubrir ausencias.

El edil poblano EDUARDO RIVERA PÉREZ, citando artículos que le confieren la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla; la Ley Orgánica Municipal y el Código Reglamentario Municipal, designó como nuevos funcionario de sus gobierno a EDUARDO ALCÁNTARA MONTIEL como Secretario de Gobernación, así mismo a JESÚS DUQUE VISCONTI, como director de Atención Vecinal y Comunitaria y a JUAN FRANCISCO DÁVILA MORA, como director de Desarrollo Político, respectivamente.

El Secretario de Gobernación municipal es licenciado en Administración Pública por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Durante su trayectoria ha desempeñado cargos públicos como diputado suplente y posteriormente propietario en la LIV Legislatura al Congreso del Estado; regidor del Ayuntamiento de Puebla del 2002-2005; asesor de regidores del PAN en las administraciones 2005-2008 y 2008-2011, así como asesor de los Ayuntamientos de Zacatlán y Ahuacatlán, de la sierra norte del estado

El pasado fin de semana Pablo Montiel Solana, Miguel Méndez Gutiérrez, Andrés Ricardo Eduardo Monterrosas, Marco Antonio Ávila Cruz, Enrique Guevara Montiel, Carolina Beauregard Martínez, Adán Domínguez Sánchez, Guadalupe Arrubarrena García y Marcos Castro Martínez, presentaron sus renuncias a los cargos que venían desempeñando. A todos ellos agradecieron su participación y disposición al trabajo en la presente administración, lo que fue reconocido a cabalidad por el edil de Puebla.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5375



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Agüera-Gali: Elección limpia

Temo decirles a quienes creyeron que habrá una elección de descalificaciones entre los candidatos de las Coaliciones "Puebla Unida" y "Moviendo a Puebla", Antonio Gali y Enrique Agüera, respectivamente; que se tendrán que quedar con las ganas, pues por vez primera se espera una elección de nivel político con propuestas de ambos.

En otras palabras: No habrá guerra sucia o campaña negra por parte de Agüera hacia Gali, ni de Gali hacia Agüera, toda vez que en el pasado muy reciente, el primero hasta se quería sumar con todo y su estructura para apoyar el proyecto de la Coalición que encabeza Gali: Puebla Unida.

Algo sucedió que un servidor desconoce y las cosas están como hasta ahora.

Por un lado, Agüera trata de convencer a los priistas que se han mostrado inconformes con su candidatura, mientras Gali busca también convencer a los panistas que se sienten desplazados.

Ambos ya tienen definida lo que serán sus propuestas de campaña, por lo que le apostarán a convencer al electorado que está decepcionado de los políticos tradicionales ligados principalmente al partido que gobernó Puebla durante casi 80 años: el PRI. Y digo que no habrá campaña negra porque hasta donde se sabe, no está metido en ningún equipo de los candidatos el señor Raúl Velázquez, mejor conocido como "El Chacal", quien presumía en el sexenio pasado ser el mejor poblano que sabe hacer este tipo de trabajos.

Así pues, los poblanos tendremos la oportunidad de presenciar por primera vez una elección en donde no predominen las descalificaciones ni los golpes bajos, pues finalmente hasta hace poco ambos candidatos eran amigos y se juraron apoyar.

Lo que sí habrá, serán comentarios y críticas en contra de ambos candidatos por la forma de manejar su campaña y por sus propias relaciones con los medios de comunicación.

Y es que si de algo estoy seguro, es que durante la campaña, los equipos y operadores de ambos cometerán muchos errores.

Veremos y diremos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01





Lunes 08 de Abril de 2013

(Angelopolitanas)

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, presentó la Feria de Puebla en su edición 2013 y garantizó que los poblanos contarán con espectáculos de primer nivel para que las familias tanto de Puebla como de otros estados de la República puedan gozar de una convivencia sana a partir del 12 de abril y hasta el 12 de mayo. Durante el evento se expondrán las tradiciones y la cultura del estado; el costo de las entradas será de 10 y 20 pesos, para niños y adultos, respectivamente. Fabián Obregón Torres, director de la Feria 2013 detalló que las innovaciones de este evento será el nuevo Show Ilusion On Ice "Dreams and Fire", se traerá el show "Ensueño", se llevará a cabo el tradicional Teatro del Pueblo, se realizará la Aldea de los Niños y de las Niñas, se presentará

el Pabellón Puebla y también un Auto Show.

Ya se hacen sentir los primeros efectos de la aprobación de la reforma a la Ley Federal del Trabajo, pues de manera arbitraria, patronos de al menos ocho empresas pretenden mutilar los contratos colectivos de trabajo que mantienen con sindicatos adheridos a la Unión Nacional de Trabajadores (UNT) con el pretexto de la entrada en vigor de las reformas a dicha ley que fueron aprobadas el año pasado por legisladores federales. Lo anterior fue denunciado por el presidente colegiado de la UNT en Puebla, Antonio Mazatle Rojas, quien dijo

que este tipo de abusos se están registrando en compañías del sector textil.

Se nota que ya comenzaron las precampañas, pues las empresas dedicadas a la impresión de publicidad, ya empezaron a recibir propaganda, y no sólo ellos, ya que alrededor de 50 proveedores del sector de la confección iniciaron la maquila de diversos artículos promocionales para los aspirantes a un cargo de elección popular en los comicios de este año.

a

José Antonio Gali Fayad, ex secretario de Infraestructura aseguró que está trabajado con los partidos políticos de la coalición denominada Puebla Unida para ser el candidato de unidad dentro de esta, por lo que dijo que se tienen que esperar los tiempos adecuados y la convocatoria de su partido, Acción Nacional (PAN).

Ahora que dejó el cargo inició una serie de cabildeos, mientras espera la convocatoria panista que está programada para publicarse este mismo día o mañana a más tardar.

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) reconoció los esfuerzos del gobierno de México para poner en la agenda pública nacional el tema del hambre y la pobreza extrema.

Durante la "Reunión de Alto Nivel sobre el Hambre y la Seguridad Alimentaria y Nutricional: Hacia la Agenda de Desarrollo Post 2015", el director general de la FAO, José Graziano da Silva, destacó en particular la labor del presidente Enrique Peña Nieto quien puso al hambre en la agenda pública nacional.

http://www.ngpuebla.com/node/53228#.UWKu76LTxJE



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Chapulines, políticos buscachambas

Saltimbanquis, buscachambas, oportunistas, vividores, son los calificativos que reciben en las redes sociales, los políticos que han renunciado a su trabajo actual para buscar un espacio más en las próximas elecciones del 7 de julio próximo.

"Frente a la renuncia de 19 diputados locales, siete secretarios estatales, siete regidores, dos funcionarios municipales y un rector que buscarán candidaturas para la elección de este año, los memes, tuits y hashtags no se han hecho esperar." Dice la nota de Poblanerías.

Así se expresa el malestar por quienes han convertido a la política en una forma de vida. Una forma, por cierto, muy redituable. Son los mejores salarios y prestaciones que se dan, otorgan y reciben en México. Ante el descrédito y desconfianza que provocan los partidos políticos, los electores, ciudadanos comunes y corrientes poco son tomados en cuenta por quienes han convertido a la política en un modo fácil para ganarse v disfrutar de la vida.

Los partidos solo son membretes que sirven para legalizar las decisiones cupulares de quienes dirigen y gobiernan las estructuras partidarias.

Y los chapulines sus más fieles expresiones humanas.

Juegan con la gente que los eligió para competir por un puesto, y desempeñar una función. No la cumplen y



Lunes 08 de Abril de 2013

van a otro puesto. El partido, sus jefes, la estructura los apoya.

La reforma política, si es que existe, aprobada y puesta en marcha por ellos mismos, permite saltar de un puesto a otro sin terminar de cumplir las funciones.

Los electores no importan.

36 políticos no terminarán con sus responsabilidades.

Y a partir de ahora se dedican a prometer lo que seguro no cumplirán.

Si sus jefes, su partido o sus intereses se lo reclaman, habrán de postularse en unos años para otro puesto, sin concluir el que probablemente obtendrán en julio de 2013.

http://www.poblanerias.com/2013/04/chapulines-politicos-buscachambas/

